



LA PERLA  
CENTRO COMERCIAL

# LA MAÑANA



LA PERLA  
CENTRO COMERCIAL

San Carlos de Bolívar, Viernes 18 de Julio 2025. 20 páginas - Año LXXII - Precio: \$ 850 - Rec. Zona: \$ 50 - [www.diariolamanana.com.ar](http://www.diariolamanana.com.ar)

[WWW.GAMACENTER.COM.AR](http://WWW.GAMACENTER.COM.AR)



AV. BELGRANO 102

POLICIALES

Página 2

**Resultaron positivos los allanamientos por una investigación de Hurto Agravado**

EN SOLIDARIDAD CON EL GARRAHAM Y OTROS TEMAS

Página 3

**CICOP se manifestó en la Av. Calfucurá**

ESTA NOCHE

Página 5

**Chakatronic, por primera vez en Casa Negra**

ACTIVIDADES PARA TODA LA FAMILIA

**Llegan las vacaciones de invierno a Bolívar y las localidades**

Página 3



El secretario de Gobierno Marcos Beorlegui acompañado por referentes de distintas áreas municipales anunció la amplia grilla de actividades, que tendrán lugar desde el 19 de julio hasta el 2 de agosto.

VOLEY

**Francesco Castellani integra la Selección Argentina que disputa los Juegos Mundiales Universitarios en Berlín**



**El equipo nacional debutó ayer frente a Colombia y hoy se mide ante Polonia**

El bolivarense Francesco Castellani forma parte del seleccionado universitario argentino que está participando en los Juegos FISU (World University Games Summers) en la ciudad de Berlín, Alemania. El elenco albiceleste, representante de la FEDUA (Federación del Deporte Universitario Argentino) se medía ayer ante su par de Colombia, en un partido correspondiente a la Zona C; hoy se enfrentará a Polonia y mañana a China. Desde el lunes se desarrollarán los cuartos de final de esta competencia internacional.

Este Mundial es organizado por la Federación Internacional del Deporte Universitario (FISU); se puso en marcha este miércoles y está llevando a cabo su edición número 32. Se extenderá hasta el domingo 27 y se desarrollará en dos regiones, Berlín y Rhine Ruhr. Argentina competirá a lo largo de estos días en ocho deportes: atletismo, básquet, judo, natación, esgrima, arquería, remo y voley, esta última con la participación del joven jugador de nuestra ciudad. La delegación está integrada por noventa representantes en la que es la séptima edición consecutiva donde Argentina forma parte, siendo uno de los más de 150 países presentes en suelo alemán.

ACTIVIDADES PARA TODA LA FAMILIA

PAGINA 2 - Viernes 18 de Julio de 2025

## Llegan las vacaciones de invierno a Bolívar y las localidades

El secretario de Gobierno Marcos Beorlegui acompañado por referentes de distintas áreas municipales anunció la amplia grilla de actividades, que tendrán lugar desde el 19 de julio hasta el 2 de agosto. En este sentido, Beorlegui sostuvo: "En un trabajo coordinado con todas las áreas y por iniciativa del intendente Marcos Pisano, armamos una nutrida grilla de actividades para toda la familia que se podrá disfrutar tanto en Bolívar como en las localidades".

Las vacaciones comienzan con la tradicional Fiesta del Día del Amigo y la Torta Frita, que tendrá lugar en Hale y Pirovano el sábado 19 de julio; en Bolívar será el domingo 20 a partir de las 14 horas en el Centro Cívico; y en Urdampilleta el lunes 21. La Dirección de Cultura propone tres espectáculos infantiles. "Payaso Chango" que tendrán lugar el lunes 28 de julio a las 14 horas en la Dirección de Cultura ubicada en Güemes 35; a las 16.30 horas en el Centro Complementario 803 de Urdampilleta; y a las 19 horas en el Club Pirovano Jrs.

En Bolívar durante las vacaciones de invierno, el Cine Avenida abrirá todos los días de 16 a 23 horas, y contará con una cartelera completa con estrenos en simultáneo. Además, junto a la Dirección de Ambiente y Desarrollo de la Comunidad, presenta una función especial de la película "Mavka: Guardiana del Bosque"; que tendrá lugar el lunes 21 a las 14 horas; y las entradas pueden retirarse en de manera gratuita en la Secretaría de Relaciones con la Comunidad y Fortalecimiento Institucional, y en la Se-



Todos los funcionarios que participaron ayer de la conferencia de prensa de presentación.

rrollo de la Comunidad, presenta una función especial de la película "Mavka: Guardiana del Bosque"; que tendrá lugar el lunes 21 a las 14 horas; y las entradas pueden retirarse en de manera gratuita en la Secretaría de Relaciones con la Comunidad y Fortalecimiento Institucional, y en la Se-

cretaría de Desarrollo de la Comunidad, de lunes a viernes de 8 a 14 horas. En Urdampilleta y Pirovano habrá "Cine de Terror", el domingo 27 de julio y sábado 2 de agosto a las 19 horas las dos funciones. En Urdampilleta será en el Punto Digital y en Pirovano en el SUM de la Delegación Municipal. Mientras que en Hale el martes 22 a las 14 horas en el Centro Cultural Abel González se proyectará la película "Mavka: Guardiana del Bosque".

El Museo Municipal Florentino Ameghino presenta una nueva muestra inmersiva denominada "La vida en la laguna", que inaugura este sábado 19 de julio a las 16 horas, con entrada libre y gratuita.

La Dirección de Adultos Mayores propone una tarde de bingo y juegos de naipes el jueves 31 de julio a las 14 horas en el Centro de Jubilados, que también contará con la presentación de diferentes talleres del área.

En tanto la Dirección de Turismo ofrecerá visitas recreativas y turísticas a Hale el sábado 19 y el

jueves 31 a partir de las 12.30 horas; mientras que el miércoles 30 se podrá visitar la Pulperia Mira Mar. Los interesados en realizar las salidas deben comunicarse previamente al 2314-482494. Además, el viernes 25 de julio desde las 14 horas se podrá visitar en el Cine Avenida la muestra "Bolívar tierra de mega faunas", donde se podrá conocer los Glipodontes.

Asimismo, se podrá visitar el Aeródromo y el Club de Planeadores, para sumarse a las visitas, los interesados deben realizar la reserva previa al teléfono 2314-482494, cada salida se realizará en combi desde la Dirección de Turismo ubicada en la Terminal de Ómnibus.

La oficina de informes de la Dirección de Turismo, ubicada en el ingreso al Parque Las Acollaradas, estará abierta todos los días de 9 a 14 y de 15 a 19 horas; tendrá las bicicletas disponibles para recorrer la ciudad y toda la grilla de actividades para las vacaciones de invierno.

La Secretaría de Desarrollo de la Comunidad junto a la Dirección de Deportes de 14 a 16 horas realizará jornadas de juegos, actividades y música en los barrios de la ciudad. El martes 22 en barrio Latino, el miércoles 23 en Zorzales, el lunes 28 en barrio Jardín y el martes 29 en Casariego.

Además, la Dirección de Deportes realizará un gran evento con la Escuela Municipal de Skate STOP, que se realizará en el Club Talleres el martes 22 a las 16 horas, con entrada libre y gratuita.

La Secretaría de Salud propone una actividad en el Skate Park denominada "Descubrí a tu mascota en vacaciones", el viernes 25 de julio de 14 a 16 horas.

La gestión municipal invita a la comunidad del Partido de Bolívar a disfrutar las vacaciones de invierno en todas las localidades con actividades libres y gratuitas.

Toda la información actualizada de los eventos y espectáculos se podrá ver diariamente en las redes sociales Facebook e Instagram: Gobierno Bolívar.

**CASA MAINERI S.A.**

## REMATES FERIAS COMISIONES

AV. SAN MARTIN 880 - BOLIVAR - TEL: 420312 - 424900 - FAX: 428243

**CORREO ARGENTINO 6550 BOLÍVAR**  
**FRANQUEO PAGADO**  
Concesión N° 60/Dto. 3c.  
**TARIFA REDUCIDA**  
Concesión

Dirección, Administración e Impresión:  
Avda. Venezuela 159.  
Tel- Fax: 02314/42-4600. Bolívar (Bs. As.)  
E-Mail:lamananaredaccion@gmail.com  
Web: www.diariolamanana.com.ar  
Nº de Registro Nacional de Derechos de Autor: 44068328

**DIARIO LA MAÑANA**  
De BOLÍVAR

Un soldado más en el querer ser de Bolívar  
Fortín y lanza como símbolo. Fe y trabajo como  
programa. (Lema del Centenario de Bolívar)

Diario Independiente fundado el 15/06/1953  
Propietario: Sucesión de Oscar Casimiro Cabreros.  
Director: Dr. Víctor Agustín Cabreros.  
Representante en La Plata: DIB S.A.  
Premios nacionales: Santa Clara de Asís, año 1974  
y San Gabriel, año 1978. Edición N°: 25.420

## PRECIO DE EDICTOS JUDICIALES

**Tarifa Boletín Oficial**  
más 40%  
más 10,5% IVA

**ESTUDIO JURIDICO**  
**HERNANDEZ BUSTAMANTE**  
DR. AGUSTIN L. HERNANDEZ OLMO  
DR. MARCOS E. HERNÁNDEZ OLMO  
DR. LISANDRO E. HERNÁNDEZ OLMO  
DR. EDUARDO M. HERNÁNDEZ BUSTAMANTE  
Horario de 17 a 20 Hs.  
estudiohbustamante1@gmail.com  
Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

## Resultaron positivos los allanamientos por una investigación de Hurto Agravado

Días atrás, personal de la Subsecretaría de Delitos Complejos e Investigaciones (SubDDI) de Olavarría, en colaboración con efectivos de la SubDDI Bolívar, llevaron a cabo allanamientos simultáneos en tres domicilios de la localidad de Bolívar. Los operativos se realizaron en cumplimiento de órdenes emitidas por el Juzgado de Garantías N° 2, a cargo del Dr. Carlos Villamarín, en el marco de una causa por Hurto Agravado. La investigación, dirigida por la Unidad Funcional

de Instrucción (UFI) N° 10 del Departamento Judicial de Azul, sede Olavarría, permitió avanzar en la identificación de los responsables.

Según se pudo establecer, los imputados —tres hombres mayores de edad— cometían hechos delictivos en Olavarría y luego regresaban a Bolívar en un vehículo Volkswagen Gol gris. Específicamente, los malhechores se dedicaban a la extracción de cubiertas de auxilio de vehículos estacionados en la vía pública, tal como pudo ser evidenciado a través de la

visualización de cámaras de seguridad municipales y privadas, que luego comercializaban.

Gracias a tareas de inteligencia, labores encubiertas y el análisis de imágenes aportadas por el Centro de Monitoreo Municipal, las fuerzas de seguridad lograron determinar el origen de los sospechosos y su posible vínculo con los hechos investigados.

Los allanamientos arrojaron resultados positivos: se secuestraron varios teléfonos celulares, prendas de vestir y herramientas de fabricación casera utilizadas para extraer tornillos de seguridad de neumáticos, elementos que podrían estar relacionados con los delitos investigados.



EN SOLIDARIDAD CON EL GARRAHAM Y OTROS TEMAS

## CICOP se manifestó en la Av. Calfucurá

La cúpula del gremio Cl-COP Bolívar y varios de sus afiliados, profesionales del Hospital "Dr. Miguel L. Capredoni", se manifestaron ayer por la mañana frente al nosocomio y luego hicieron su relato en redes sociales.

Dijeron desde CICOP: "En el día de hoy -ayer- nos solidarizamos con el Hospital Garrahan, cuyo sistema de residencias pasa a formar parte de un sistema de becas con todo lo que eso significa para el sistema de salud a nivel nacional".

El gremio agregó que "también hicimos visible nuestro reclamo, el cual estamos llevando a cabo desde hace un mes y que parece que el Ejecutivo

local no se ha enterado". Más adelante el comunicado detalla: "Como ocurrió en pandemia, seguimos siendo los mismos profesionales de un sistema de salud totalmente debilitado quienes continuamos sosteniendo y contenido un solo efector de salud en esta localidad y un primer nivel de atención con falencias edilicias y laborales que la población desconoce; pero quienes están a su cargo tampoco hacen mucho sobre como solventar estos 'inconvenientes' (y nos referimos a los que las autoridades)".

Enfocando el reclamo a nivel político, el gremio reclama que "el Ejecutivo local continúa miran-

do para el costado, como haciendo de cuenta que este conflicto no les corresponde, eso solo habla de la irresponsabilidad que cada uno ejerce en su cargo y función. Como equipo de salud continuaremos contenido, sosteniendo y atendiendo a la población y al sistema de salud, pero sepán que es su responsabilidad desatar este conflicto salarial. Un mes, un mes que esperamos una mejor propuesta salarial, desde principio de año que venimos con salarios congelados, y otros tantísimos, pero tantísimos meses más con una deuda que se hacen los tontos y miran para el costado".

Desde el gremio finalizan



**EN VIVO! UNA AVENTURA EMOCIONANTE**

**SHOW OFFICIAL**

**15 HS.**

VENÍ A JUGAR, CANTAR, BAILAR Y SACARTE UNA FOTO CON ELLOS!

**SÁBADO 2 DE AGOSTO**

**TEATRO COLISEO ESPAÑOL - BOLÍVAR**

VENTA ANTICIPADAS ART TICKET.COM Y PC CELL MULTIMEDIA

**MÁS INFO**

**351765-0789**

**pepsi** **ART** **PC CELL MULTIMEDIA**

**crea kids show**

tas de fabricación casera utilizadas para extraer tornillos de seguridad de neumáticos, elementos que podrían estar relacionados con los delitos investigados.

## “Nos interesa ofrecer variedad, y un trío de vientos hace mucho que no tenemos”

Oboe, clarinete y fagot conforman la alineación de Cañas y Compañía, nominación artística que engloba a Alejandra Barreto, Julieta Ugartemedia y Julieta Di Fede. Se presentarán este sábado en Bolívar por primera vez, en el auditorio de la Biblioteca Rivadavia, convocadas por la Asociación Musical.

“La particularidad es que son tres vientos, de cañas de madera. Cultivan una propuesta enrolada en música latinoamericana pero con una gran impronta académica, es decir con herramientas de la música académica”, anticipó a este diario Nahuel Morante, presidente de la Asociación Musical. Tocarán, entre otras pie-

zas, zambas y chacareñas típicas del reservorio folclórico argentino, “y tienen arreglos interesantes de cosas de Ramírez, de Guastavino”, completó.

“Las tres están en las principales orquestas del país: una en la de Salta, otra en la del Colón y la otra instrumentista tiene a cargo un ensamble de clarinete”, amplió el organizador.

Las entradas estarán a la venta hoy viernes de 16 a 20 en la biblioteca anfiteatro, a 8 mil pesos para socios de la entidad organizadora y a 10 mil para el resto.

Previamente, a las cinco de la tarde el sábado en el mismo lugar, se llevará a cabo con las músicas visitantes un concierto didáctico,

libre y gratuito pero destinado a quienes forman parte de la Orquesta Escuela y a estudiantes de música.

Antes del concierto de Cañas y Compañía, abrirá la velada musical precisamente la Orquesta Escuela. “Nos parece interesante, ya que la Asociación Musical también apuesta por los jóvenes que están formándose como músicos en nuestra ciudad”, afirmó Morante, que es guitarrista.

### ¿Cómo se resuelve la llegada de este trío?

- Siempre nos interesa ofrecer propuestas variadas, y un trío de vientos hace mucho que no tenemos. Por eso nos decidimos por estas chicas, que ellas mismas se contac-



taron con nosotros; escuchamos lo que hacen, nos

interesó y creímos importante que este año estén

en nuestro ciclo.

**Chino Castro**

## La incertidumbre de vivir al día

¿Qué expectativas tienen con Cañas y Compañía?

- Estamos muy contentos de poder seguir llevando adelante propuestas musicales. Cada vez que

nos ponemos a pensar en una nueva, generalmente eso tiene que ver con la motivación que nos dejó el concierto anterior. Esto quiere decir que si la gente nos sigue acompañan-

do, seguiremos pensando en propuestas, o sea que cuanta más gente concurre a ver los conciertos que ofrecemos será mejor para nosotros, más provechoso para seguir pensando en organizar cosas. Justamente estos días estuvimos llevando adelante la cobranza de socios, que si bien la cuota anual es de 12 mil pesos, que hoy en día es lo que vale una pizza o quizás una docena de empanadas, para nosotros es super importante. Y tuvimos una buena respuesta, entonces apostamos a hacer un concierto más, y a llevar adelante la clínica (ver nota principal), que es relevante, y además la ofrecemos sin costo, gratuita y libre. Digo que es importante no sólo porque será de carácter gratuito, sino básicamente porque se trata de un tipo de propuesta que no tenemos habitualmente en Bolívar.

*Costos y tiempo: “Si no hay un impacto en la comunidad, pierde sentido”*  
*¿Así es ahora, ir fecha a fecha? Esta sería una novedad: antes desplegaban una agenda para un año, lo que incluía unas seis fechas, aproximadamente, de*

marzo en adelante. ¿Hoy ya no pueden trabajar así?

- Podría decirse. El objetivo de la Asociación Musical es ofrecer una grilla de conciertos mensual, pero son momentos donde necesitamos del acompañamiento de la gente para poder seguir trabajando. Y si no nos acompañan, es mucho más difícil, y más aún pensar en una agenda de conciertos a largo plazo.

**Ahí está el cambio al que me refiero.**

- Sí, eso cambió, no podemos armar en marzo una grilla para todo el año. Porque mover músicos es muy costoso, y además implica dedicar mucho tiempo de nuestra parte, y si eso no tiene un impacto en nuestra comunidad, por ahí pierde sentido.

*“No vamos a perder calidad por popularidad”*

**Me imagino que hay también en juego un desgaste emocional que el que no organiza no conoce, no experimenta. Una cosa es ingresar como público a una sala poco concurrida, pero otra es experimentar esa sensación como organizador del concierto en cuestión.**

- Totalmente. En el caso de la Asociación Musical, que es un organismo sin fines de lucro y que integramos personas comunes que tenemos una vida paralela, es muy desgastante, porque implica mucho tiempo. Para organizar un concierto hay que charlar con los músicos, entre idas y vueltas, unos cuatro meses, desde que los contactás y acordás la fecha hasta que la concretás, y posteriormente. Y mientras tanto tenemos que hacer prensa, diseñar y darles rodaje a los flyers de difusión, un montón de cosas que entran en juego a la hora de montar un concierto. Todos tenemos otras actividades, y en momentos donde la crisis ajusta, como ahora, no disponemos de otra alternativa que destinar más tiempos a nuestras tareas laborales del día a día, que es tiempo que le quitás a la Asociación Musical, donde estamos ad honorem y por pura pasión.

**Y supongo que todo eso no sólo se justifica sino que seguramente es hermoso cuando tenés la sala con ciento veinte personas, pero cuando no es así la sensación ha de ser casi la contraria...**

- Sí, totalmente. Y el que

no organiza no puede saberlo. Por eso en cada concierto contamos la situación por la que estamos atravesando, tratamos de tener un diálogo con los socios y socias de la Asociación, que por suerte nos están acompañando, aunque siempre quisiéramos que se sumaran más. También aceptamos que las propuestas que ofrecemos no son lo más popular que podríamos plantear, pero sabemos que son de alta calidad artística.

**Y eso no se negocia.**

- No. No vamos a perder calidad por popularidad. Por otra parte, siempre las entradas tratamos de que sean accesibles, sobre todo teniendo en cuenta que movemos gente de diferentes lugares, lo que implica un cachet determinado, un traslado, un alojamiento, una mínima logística, y lo ofrecemos en la Biblioteca Rivadavia, que cuenta con un auditorio excelente para sentarte a escuchar música, y en un ambiente muy cuidado. Acercarte a la Asociación Musical y al auditorio de la biblioteca es disponerte a escuchar música de calidad y en un ambiente que es para eso, y que cuidamos mucho en cada detalle.

**Chino Castro**

**Idcal**

**GRAN LIQUIDACIÓN**

**\$10.000 MÁS DE 20.000 \$30.000 5000 PARES**

**Poster Make**

Pasá por Avda. San Martín 672 o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

Viernes 18 de Julio de 2025 - PAGINA 5

ESTA NOCHE

## Chakatronic, por primera vez en Casa Negra

La presentación será este viernes 18 de julio a las 21 horas.

Para dar inicio a las vacaciones de invierno, y continuar con los planes culturales que ofrece semana a semana, Casa Negra recibe hoy por primera vez a Ruper Palavencino, en formato trío, con su proyecto Chakatronic. La propuesta musical es folclórica, con tintes electrónicos. Ese es el plan de Ruper, combinar dos vertientes musicales que ha recorrido, el folclore, que atraviesa su sangre, con el rock, del cual toma lo electrónico, y así surge Chakatronic.

Las anticipadas salen \$5.000 y se pueden comprar a través del alias ruoer007. En puerta, costarán \$6.000. Por dudas o consultas, se pueden contactar telefónicamente al 2314471626.

El menú de esta noche



será guiso de lentejas, a cargo de Leo Curutchet, el chef de Casa Negra. Además, habrá delicias dulces, a cargo de Celia, dueña de casa y responsable de Negra Repostera.

Será una gran noche para dar inicio al receso invernal, disfrutar de una buena propuesta artística, y un rico menú para coronar el plan.

**FERIAS DEL CENTRO**  
DESDE 1983

**REMASTE FERIA Mensual**

**700 VACUNOS**

**VIERNES 25 JULIO**

**GORDO, INVERNADA Y CRIA • VENTA CONTADO Y PLAZO •**

Cabe recordar que Casa Negra se ubica en Las Heras 250.

### información importante

Se solicita a propietarios de terrenos, baldíos y/o viviendas sin habitar, que realicen el corte de pasto, limpieza de sus lotes y viviendas.

En caso de comprobarse la existencia de terrenos en estado de abandono se labrará el acta de infracción correspondiente según indica el Art. 79 ordenanza 925/93.

**Se encuentra prohibido el uso de agroquímicos en zona urbana.**

**+Info**  
Mesa de Entrada de la Municipalidad  
2314-466474  
baseoperacionessv@gmail.com

SECRETARÍA DE ESPACIOS PÚBLICOS

### CONVOCATORIA

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA NORMALIZADORA

### ASOCIACIÓN CIVIL CENTRO DE DIA ALEGRÍAS

Matrícula N°24.591 – Legajo N°115.421 - D.P.P.J

De conformidad con lo establecido en el art. 310 de la Disposición DPPJ N° 45/15, art. 2 de la Resolución D.P.P.J N° 12779/22, arts. 18, 29 y 31 del Estatuto Social, la Interventora Normalizadora designada por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a los señores asociados a Asamblea General Ordinaria Normalizadora que se realizará el día 20 de Agosto 2025 a las 18 horas, en la sede social sita en calle Rufino Viera N° 298 de la ciudad de Bolívar, para tratar el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1) Designación de dos (2) socios para firmar el Acta de la Asamblea, junto a la Interventora.
- 2) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2018 al 30/06/2019).
- 3) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2019 al 30/06/2020).
- 4) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2020 al 30/06/2021).
- 5) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2021 al 30/06/2022).
- 6) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2022 al 30/06/2023).
- 7) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2023 al 30/06/2024).
- 8) Lectura y consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro de Gastos y Recursos (Ejercicio 01/07/2024 al 30/06/2025).
- 9) Informe Final de la Gestión Normalizadora correspondiente a la Intervención (art. 310 de la Disp. 45/15 de la DPPJ).
- 10) Conformación de la Junta Escrutadora.
- 11) Elección de los miembros de la Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas: 1 Presidente, 1 Vicepresidente, 1 Secretario, 1 Tesorero, 2 Vocales Titulares, 2 Vocales Suplentes, 3 Revisores de Cuentas Titulares y 1 Revisor de Cuentas Suplente.
- 12) Determinación del valor de la cuota social para el Ejercicio 2025-2026.

**Lic. MARÍA FLORENCE TORRES**

Interventora Normalizadora - Resolución D.P.P.J N° 12779/22

NOTA: a) Según lo dispuesto en el Art. 32 del Estatuto Social "En la primera convocatoria las asambleas se celebrarán con la presencia del 51% de los socios con derecho a voto. Una hora después, si no se hubiese conseguido ese número, se declarará constituida cuando se encuentren presentes asociados en número igual a la suma de los titulares y suplentes de la Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas más uno si la sociedad contara a la fecha de la asamblea con menos de 100 socios. Si superase esa cantidad podrá sesionar en segunda convocatoria con no menos del 20% de los socios con derecho a voto." b) Según lo dispuesto en el Art. 18 de Estatuto: "Las listas de candidatos suscriptas por todos los propuestos con designación de apoderado de domicilio especial, deberán ser presentadas a la Interventora como mínimo con 8 días hábiles de esa presentación." Se fija fecha límite para tal presentación el 08/08/2025. c) A partir del día 10/08/2025, en la sede social, se encuentra a disposición de los socios copia de la documentación detallada en los puntos 2) a 8) y padrón de socios (Art. 22 inc. g) y 34 del Estatuto Social) para su consulta. d) Se recuerda a los señores asociados que para participar en la conformación de los órganos de administración y fiscalización, deberán ser socios activos, contar con una antigüedad mínima de 6 meses y estar al dia con la cuota social. (Art. 19 del Estatuto Social)

0.175 V.18/7

# Información importante sobre reconexiones de servicio

La Cooperativa Eléctrica de Bolívar informa a sus asociados usuarios que



**AGENCIA BOLÍVAR**

Daniel De Julio Cel +54 9 2314 62-8840    Thomás Corbella Cel +54 9 11 5773-8931

**HEREDEROS DE UNA HUELLA CENTENARIA**



MAG REPRODUCTORES HOLANDO ARGENTINO EXPOSICIONES STREAMING REMY EQUINOS OVINOS FERIAS OPERACIÓN DIRECTA MÁQUINARIA

Saenz Valiente, Bullrich

[www.saenz-valiente.com](http://www.saenz-valiente.com)

**MARQUE CON NOSOTROS**

quien recibió un aviso de corte por falta de pago y se encuentra sin suministro, debe regularizar el pago. Si pagan a través de medios digitales (Mercado Pago, Cuenta DNI, QR, interdepósito, etc.), se debe enviar el comprobante junto con los siguientes datos:

- \* Número de socio
- \* Número de conexión
- \* Facturas abonadas

El mismo debe ser dirigido por correo electrónico a [tesoreria@cebol.com.ar](mailto:tesoreria@cebol.com.ar) o por WhatsApp al



2314503153.  
Se aclara que recién una vez recibida toda esta información, se registrará el pago.

Se recomienda desde la entidad de Av. 25 de Mayo y Edison evitar demoras en la reconexión enviando los datos completos.

Y se recuerda que el servicio será re establecido luego de 24 horas de impactado el pago adeudado.

**LA MAÑANA**  
Su segura  
inversión publicitaria



**MAROTE & ASOCIADOS**  
Consultoría Legal

(+549) 11 73603089  
[info@maroteasociados.com.ar](mailto:info@maroteasociados.com.ar)  
[www.maroteasociados.com.ar](http://www.maroteasociados.com.ar)

**DANIEL SALAZAR**  
**CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES**  
Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

EXCEPCIONAL PROPIEDAD. Av. Venezuela 33, en 2 ptas., amplio terreno CASA en Av. Lavalle, 4 dorm., garaje, amplio terreno. Pleno centro. CASA nueva en 2 plantas, 3 dorm., garaje, terreno s/Av. Centenario. CASA 2 dorm., garaje, terreno 10 x 50, a 3 cadas. Av. S. Martín U\$S 62.000. CASA 2 dorm., garaje, buen estado, céntrica. Mitre U\$S 65.000. CASA QUINTA detrás Pque. Municipal, 4 dorm., galpón, construcción nueva, sobre amplio terreno de 8400 M2, pileta. Apta cualquier destino. QUINTA Bº Club Alem, terreno 20 x 50, pileta, parrilla. Buen estado. TERRENOS: Ocampo 740; Av. Venezuela, Ruta 226, Bº La Amelia y Bº Calafcúra (3). CASA C/LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica. Calle Sargento Cabral. AMPLIO TERRENO s/ruta 226, de 26 x 56. Unico por ubicación y medidas. CHACRA 30 Has., casa, galpón, luz, a 5 Km Bolívar. U\$S 130.000 Plazo 3 años. 6 HAS. Bº Zorzales prol. Balcarce y Av. 25 de Mayo, aptas subd. 89 lotes **CAMPOS:** 1015 Las Flores-885 y 550 G. Alvear-450 Espigas-150 El Veterano-110 Urdamp.-84 y 60 cerca Bolívar-43 s/ruta 226-21 La 140

**ULTIMOS LOTES EN HALE:** Terrenos desde \$ 3.900.000.- hasta \$ 6.500.000.-, de 69 lotes, sólo quedan 12.

Cumpliendo 50 años en la profesión.  
"La Tasación justa, el asesoramiento correcto".  
Av. Venezuela 11 - Tel: 424974  
E-mail: [dsalazarbolivar@hotmail.com](mailto:dsalazarbolivar@hotmail.com)



MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII

**ZONA RURAL**

- ° 125 Has. con casa y galpon..... consultar
- ° 85 Has. con casa, galpón y pileta..... consultar
- ° 30 Has. sin mejoras..... consultar

**NUEVOS INGRESOS**

° 3 Lotes de 26x38 b. la ganadera c/u USD 25.000. °Lote 10x50 b. la ganadera consultar. °Casa/quinta c/todos los servicios b. la ganadera, consultar. °Lote 25x44 b. las amelias, consultar. °Casa interna a demoler c/terreno de 586m2, consultar. °Propiedad interna s/Av.Lavalle con local y depto. 2 plantas.

° Local en venta en funcionamiento como salón de eventos.

**ALQUILERES**

- ° Departamento en alquiler temporario (Mar del Plata)
  - ° Casa tres ambientes en planta urbana
  - ° Depto 2 ambientes

**OPORTUNIDAD**

- ° Casa con local a metros de Av. San Martin

**TEL. 2314 - 611377**  
PELLEGRINI 765

o.219 v.29/6



**LINA JUARISTI**  
SERVICIOS INMOBILIARIOS

Matricula 1775 - Folio 66 - Tomo VII

**OFERTAS ZONA RURAL**

- 104 has mixtas próximas a Urdampilleta ..... U\$S 6000/ha
- 20 has mixtas c/casa a refac. Pje. Avellaneda... U\$S 80.000
- 8 has con casa prox. a planta urbana..... U\$S 150.000
- 4 has con casa e import. galón. Urdampilleta . U\$S 100.000

**OFERTAS CIUDAD**

- Casa excelente estado y ubicación. 2 Dorm.... U\$S 70.000
- Casa a refaccionar sobre calle Dorrego ..... Consultar
- Casa 2 Dorm. a estrenar ..... U\$S 60.000
- Depto a estrenar 1 dorm., cocina/com, baño.. U\$S 40.000
- LOTES EN "QUEBARADAS" Aires de campo. Desde 2549m<sup>2</sup>. Servicio de luz y gas. Ubicado en Juan Manuel de Rosas y Chacarita.

**ALQUILER**

- Depto. 1 dormitorio, cocina comedor, baño .... \$ 270.000
- Local comercial s/Av. 3 de Febrero ..... \$ 290.000
- Monoambiente en La Plata ideal estudiante .... \$ 300.000

**(2314) 613800/464110**  
Av. Lavalle 222 (6550) Bolívar I Bs. As. I Argentina  
[inmobiliariajuaristi.com](http://inmobiliariajuaristi.com)

**SERVICIO DE VIAJES Y COMISIONES**  
Este es su espacio **2314 - 535776**



LM



**EXPRESO BOLÍVAR**

SERVICIO A DOMICILIO - CARGAS GENERALES Y MUDANZAS

Ferré 2035 Tel.011-4919-6539 Depósito en Bs. Aires

Sale de Bolívar: lunes y jueves. Sale de Bs. As: martes y viernes. Recepción de mercadería Bs. As.: lunes a viernes. En Bolívar: lunes a sábado

**Transportes "EL FORTIN"**  
de Ernesto Carbajo.

**Entre BOLÍVAR y BUENOS AIRES**  
MUDANZAS - ENCOMIENDAS  
DEPOSITOS PROPIOS

En Buenos Aires:  
Ferré 2117 / Alt. Av. Rabanal 2100  
Lunes a viernes, 8 a 17 hs. Tel: 4918-7016

En Bolívar:  
Castelli 475  
Tel: 42-8499

Viernes 18 de Julio de 2025 - PAGINA 7

DAIREAUX - DEPORTES

## Se realizó la etapa local de varias disciplinas de adultos mayores de los Juegos Bonaerenses 2025

Ya están los clasificados para el regional en caminata, orientación, truco, mus y sapo.

Días atrás el SUM del Gimnasio Municipal "Malvinas Argentinas" y la Quinta Municipal, fueron sedes de una nueva jornada de competencia del certamen provincial, destinada a decenas de adultos mayores y jóvenes, que se presentaron en disciplinas diferentes.

Con la supervisión de la coordinadora del Consejo de Adultos Mayores de la Municipalidad de Daireaux, Marcela D'Angelo, y el trabajo del staff de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Daireaux (Belén Urban, Gonzalo Urriaga, Osmar Méndez, Héctor Parra, Jorge Romagnoli, Carolina Villarreta y Nicolás Castellano), se desarrollaron las clasificaciones de caminata, orientación, truco, mus y sapo.

Entre las clasificadas y los clasificados para la etapa regional de los Juegos Bonaerenses 2025, se encuentran:



**Marchione**  
BIENES RAÍCES

### EN VENTA

- **DUPLEX** sobre av. Mariano Unzué, con dos habitaciones, cochera descubierta, patio, todos los servicios VALOR USD 28.000 ¡ULTIMOS DOS DISPONIBLES!
- **DUPLEX** en planta urbana, dos habitaciones en planta alta, dos baños, patio tipo de luz, todos los servicios VALOR USD 42.000
- **EN ALQUILER** últimos dos locales en segundo piso, ideales para oficina, centro de estética o clases pacíficas, en edificio con cámara de seguridad las 24hs, impresionante luminosidad. consultanos

VENTAS CIUDAD: 2314-483063 SEC. RURAL: /483305  
OFICINA: 2314-479610

- Rosa López y María Vicente (Daireaux) | Caminata  
- Susana Coito y Marcela Pastormerlo (Daireaux) | Orientación (femenino)  
- Daniel Peralta y Ciro Zubiría (Daireaux) | Orientación (modalidad intergeneracional)  
- Carlos Medina y Raúl García (Salazar) | Mus  
- Liliana Cabrera (Daireaux) y Alberto Martus (Arboledas) | Truco (modalidad mixto)  
- Marta Prada y Valentina Corrales (Daireaux) | Truco (modalidad intergeneracional)

- Omar Heriberto Pérez y Jorge Vallejos | Truco (modalidad libre)  
- Adriana Sabari (Daireaux) | Sapo (femenino)  
- Roberto Martín (Daireaux) | Sapo masculino  
- Francesca Basualdo y Graciela Torres (Daireaux) | Sapo (modalidad intergeneracional)

Cabe destacar que, en esta oportunidad, por primera vez se introduce la modalidad intergeneracional, en la cual se pueden presentar a competir de forma mixta, un atleta de

la categoría adultos mayores junto con uno de la categoría juveniles; lo que implica la integración, vinculación social y deportiva entre pares de distintas generaciones.

Desde la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Daireaux se agradece a quienes participaron y se presentaron a competir y disfrutar de estas actividades del evento deportivo y cultural de carácter provincial, representando a toda la comunidad del Distrito de Daireaux.



**TORRES INMOBILIARIA**  
Col. 954 TºIV Fº 145  
Lavalle 73 – Bolívar  
Te: 2314.467032



### VENDO

- Lotes en Barrio los Zorzales (2) U\$S 18.000 c/u.  
(Hay Financiación)
- Lote Barrio Los Zorzales 10 x 40 U\$S 17.000.-  
(Hay Financiación)
- Casa quinta con pileta, zona residencial U\$S 60.000  
(aceptan financiación).-
- Casa en planta urbana, compuesta de dos dormitorios, baño, living, comedor-cocina, garaje, mas departamento. U\$S 68.000.-
- Departamento Céntrico, dos dormitorios, cocina, comedor y baño, balcón a la calle. Av. Brown U\$S 70.000.-
- Casa antigua en excelente estado, a metros Av. Belgrano ideal consultorios, oficina, etc. U\$S 70.000.-
- Excelente lote céntrico, Av. San Martín, 12 x 40. UNICO!!! U\$S 180.000.-
- Casa sobre Avenida tres dormitorios, dos baños, living, comedor, comedor diario, amplia cocina, quinchos, garaje, patio con pileta. Toman propiedad en parte de pago.  
Valor: Consultanos!!!
- 2 LOCALES CÉNTRICOS sobre Av. Brown u\$s 180.000.-

CONSULTANOS A NUESTROS TELEFONOS  
2314-512738 / 2314-469900 / 2314-625905.



**DI PALMA CAPECCE**  
ESTUDIO INMOBILIARIO

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998  
E-mail: dipalmapecce@gmail.com

- Casa quinta a estrenar c/pileta. U\$S 115.000.
- Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garaje.
- Chalet en U\$S 60.000.
- Casa Antigua refac. a nueva U\$S 70.000.
- Casa 2 Dorm. y Garage a mts. Av. U\$S 45.000.
- Depto. de un dormitorio completo en U\$S 32.000.

**OMAR W. ESTREBOU**  
MARTILLERO PÚBLICO  
Lº IV - Pº 87 - COL. 956 - DEP. JUD. AZUL

**VENTA DE PROPIEDADES**

CAMPOS - CASAS - TERRENOS

Consultar sin compromiso

**2314.613517**  
**2314.412604**

Restrebou@gmail.com



## Sudoku

Complete los casilleros vacíos con números del 1 al 9, sin repetir cifras en ninguna fila, columna o cuadrado de 3x3.

		5			6			
2			3	6	4			8
9				2	1			
1	9			4	6			
		6	8		7			
						8	9	
5	4					1		
	7				2			

## Sopa de letras

Red

Registro

Reseña

Resumen

Rúbrica

Saluda

Salvoconducto

Señal

Símbolo

Teléfono

R	R	S	U	H	R	S	L	G	P	A	
E	E	A	C	I	Z	E	A	R	C	Y	L
S	G	L	I	M	H	D	L	J	P	K	K
U	I	U	U	B	W	W	V	G	K	F	U
M	S	D	D	O	A	Q	O	O	Z	V	M
E	T	A	M	L	A	T	C	I	M	P	R
N	R	R	P	O	A	E	O	J	D	V	P
E	O	J	W	Ñ	L	L	N	C	L	B	W
R	J	W	E	Z	W	É	D	F	O	B	U
X	V	S	U	P	W	F	U	J	W	J	T
U	E	K	P	N	D	O	C	L	W	C	N
R	A	D	W	H	K	N	T	D	C	H	B
T	V	A	Q	I	Z	O	O	J	T	M	S
S	E	Ñ	A	L	R	J	I	W	K	D	U
V	P	Z	R	Ú	B	R	I	C	A	H	Q



## Crucigrama

### Horizontales

1. m. C. Rica. fusible (|| hilo o chapa metálica). - 4. adj. Perteneciente o relativo a la idea. - 9. m. Baile de ritmo muy vivo, de procedencia africana, muy popular todavía en ciertos carnavales de América del Sur. - 11. elem. compos. Fon. y Med. Indica situación o carácter apical. Apicodental, apicoalveolar. - 13. adj. Dicho de un cuerpo: Que se resiste a ser labrado, rayado, comprimido o desfigurado, que no se presta a recibir nueva forma o lo dificulta mucho. - 14. interj. coloq. U. para asustar a los niños aludiendo a un fantasma o ser imaginario. - 15. m. pangolin. - 16. f. Ave zancuda, de unos seis decímetros de largo desde la cabeza hasta el final de la cola, y aproximadamente de igual altura. Con pico largo, de punta encorvada y obtusa, parte de la cabeza y toda la garganta desnudas, plumaje blanco, excepto la cabeza, cuello, cola y extremidad de las alas, donde es negro. Vive principalmente de moluscos fluviales, pero los antiguos egipcios creían que se alimentaba de los reptiles que infestan el país después de las inundaciones periódicas del Nilo, y por ello la veneraban. - 18. Simbolo del calcio. - 19. Tercera nota de la escala musical. - 20. Piezas de material rígido, especialmente metálico, en forma de circunferencia. - 22. adj. Que no tiene plumas. - 25. Decimocuarta letra del alfabeto griego. - 26. m. En teléfonos y receptores de radio, placa con letras o números sobre los que se mueve un indicador, ya sea un disco, una aguja, un punto luminoso, etc., con el que se selecciona la conexión deseada. - 27. Cueros, generalmente de cabra que, sirve para contener líquidos. - 29. f. algarrada (1). - 31. adj. ant. De muchos años. - 32. Persona de un antiguo pueblo de Italia central.

### Verticales

1. f. Cualidad de fiable. - 2. f. unidad de cuidados intensivos. - 3. m. coloq. Empleado del teatro que retira los muebles al final de la escena. - 4. Caminad de acá para allá. - 5. m. Geom. Aquel cuyas caras son pentágonos regulares. - 6. tr. Imitar las acciones de otro procurando igualarlas e incluso excederlas. U. t. c. prnl. U. m. en sent. favorable. - 7. Del verbo abrir. 1<sup>a</sup> persona singular pretérito indicativo. - 8. m. Amor o apego a las cosas características o típicas de la región leonesa. - 10. adv. neg. desus. no.non - 12. Establecimiento donde se sirven bebidas y se puede escuchar música. - 17. m. Omisión del pago de una deuda vencida. - 21. interj. ox. - 23. f. Servicio militar. - 24. f. germ. moneda (|| pieza de metal). - 28. Igualdad en la altura o en la superficie de las cosas. - 30. m. Mús. Primera nota de la escala musical. ~ de pecho.

## Respuestas

V	P	Z	R	Ú	B	R	I	C	A
S	E	N	A	L	R	J	W	J	T
G	R	A	D	W	H	K	N	L	M
B	R	E	K	P	D	O	M	W	C
H	E	V	S	U	P	W	V	O	B
D	T	R	A	C	I	M	P	R	A
C	E	R	E	Z	E	A	R	C	Y
B	D	M	D	O	N	S	-	-	L
A	F	O	D	U	R	O	X	R	E
Z	G	E	L	I	N	E	S	-	M



8	7	9	6	1	5	2	4
5	2	4	9	3	8	7	1
6	3	1	4	7	2	8	9
7	8	2	1	5	3	4	6
4	5	6	8	9	7	1	3
1	9	3	2	4	6	5	8
9	6	8	5	2	1	3	7
2	1	7	3	6	4	9	5
3	4	5	7	8	9	6	2

**Muy pronto sale la pre-venta del 1er libro de **catrasca****

Anotate escribiéndonos a [catrasca@me.com](mailto:catrasca@me.com)



Selección de los mejores chistes de los diferentes autores, las secciones y las historietas que se publicaron en el Suplemento de Humor.

**Y vas a recibir:**

- El libro a mitad de precio
- + Un dibujo dedicado
- + otras sorpresas de regalo.

## CICLISMO

**Bruno concurre al Argentino XCO de San Luis**


Desde hoy, hasta el domingo venidero, San Luis recibirá a los mejores ciclistas del mountain bike nacional en el Campeonato Argentino XCC/XCR/XCO 2025. Entre ellos, se encuentra el representante de Bolívar Bruno González Gentile. Transitando una mitad de año verdaderamente positiva, Bruno viene de conseguir su primer título argentino y fue en la especialidad contrarreloj, días pasados en la provincia de Córdoba, más precisamente en la localidad de Tanti.

Ahora, el calendario del mejor ciclismo nacional lo convoca a San Luis y allí estará presente junto a Franco, su papá y permanente colaborador en todo este proceso de aprendizaje y experiencias. Cabe señalarse que Bruno buscará hacer el mejor papel posible dentro de la especialidad XCO, la cual se enmarca dentro del ciclismo de montaña y consiste en completar varias vueltas a un circuito off road que normalmente le presenta obstáculos naturales a los competidores.



**SE ALQUILA  
EN BALNEARIO RETA  
CASAS PARA 4/6 PERS.  
TEL. 2314.629570**

## BOXEO

**Debuta como profesional “La Cobra” Martínez esta noche, en el festival del Complejo**

Una velada compuesta de diez exhibiciones, doce combates amateur y una contienda de fondo entre profesionales es la propuesta para esta noche, desde las 20 hs, en el Complejo República de Venezuela. Un extenso programa diagramó Walter Cabral con la colaboración de Brenda Suárez, con el objetivo principal de hacer subir al cuadrilátero a todos aquellos chicos que están haciendo sus primeras armas en el boxeo y a otros que quieren darle continuidad a su carrera. Carlos Gasparini es el promotor de este festival boxístico, cuyo dato principal es el debut del joven boxeador oriundo de República Dominicana pero desde hace tiempo representante de Bolívar José “La Cobra” Martínez. De la mano del “Pájaro” Cabral, intentará abrirse camino en el campo ren-



tado y esta noche, en la pelea de fondo, tiene el primer obstáculo a superar. En lo que respecta a Pablo “Mono” Torraco, quien también iba a combatir esta noche, su pelea “se cayó” debido a la falta de rival. Así estaría compuesto el programa de peleas: Benjamín Rodríguez, de 9 de Julio vs. Elías Sarrogi, de Olavarría. Daniel Lemus, de Daireaux. Valentín Díaz, de Daireaux vs. Alexis Doucet. Trinidad Cerdá, de Carlos

Casares vs. Nadia Yanet Pérez, de Olavarría. Uriel Coria, de Bolívar vs. Rodrigo Nievas, de Olavarría. Esteban Muñoz, de 9 de Julio vs. Esteban Duarte, de Olavarría. Benjamín Sena, de Bolívar vs. Matías Layana, de Carlos Casares. Blas Soler, de Bolívar vs. Daniel Lemus, de Daireaux. Silvana Gómez, de Bolívar vs. Micaela Gallo, de 9 de Julio.

Matías Crotolari, de Bolívar vs. Matías Farías, de Carlos Casares. Sergio Paredes, de Daireaux vs. Alexander Farias, de Olavarría. Franco Bethuart, de Bellocaq vs. Tiago Mendoza, de Olavarría. Joaquín Alonso, de 9 de Julio vs. Angel Coronel, de Las Toninas. Pelea de fondo, entre profesionales: José “La Cobra” Martínez, de Bolívar vs. Maximiliano Calderón, de Mar del Tuyú.

## PELOTA A PALETA – TORNEO PROVINCIAL

**Dos binomios de Empleados de Comercio jugaron la final del Apertura en Sexta categoría**

El Torneo Apertura provincial de la Federación Bonaerense de Pelota definió varios campeones el fin de semana pasado. Como señalamos, en Necochea se consagraron campeones Iñaki Inda y Juan Ignacio Pamio en la categoría Infantiles. La Sexta, por su parte, disputó su final en Olavarría y tuvo entre sus nueve binomios participantes, a dos representantes de Empleados de Comercio. Tras un muy buen andar en las tres fechas clasificatorias, accedieron a esta instancia Andrés Palacios junto a Yamil Barracat, y Matías Lamaízón en binomio con Jorge Demarchi.



Gupo de participantes que reunió la Final del Torneo Apertura provincial de 6<sup>a</sup> en Olavarría.

Además de Bolívar, las ciudades de Coronel Pringles, González Cháves, San Vicente, San Cayetano, Pedro Luro, La Dulce, Chascomús, Chilar y Coronel Suárez estuvieron

representadas en esta finalísima del Torneo Apertura. Tras una extensa jornada desarrollada en el trinque de del Club Estudiantes, resultaron campeones

Juan Ignacio Quinteros y Gabriel Stampone, de Pelota González Cháves, y subcampeones Cristian Correa y Genaro Skaarup, de Pelota San Cayetano.

**VENDO  
FORD FIESTA 1.6 L SE  
MOD. 2017 - 150.000 KM.  
Primera Mano  
TEL. 2314.535778**

**VENDO  
VW FOX 1.6  
MOD. 2013 - ESPLÉNDIDO  
TEL. 2314.413053**

## Antonio Morena, campeón del Zonal U13 con la selección de la ABO

*El jugador de Sport Club Trinitarios fue de los máximos artilleros del equipo.*



Antonio, luciendo su medalla.

Desde el viernes y hasta el domingo pasados se disputó en Olavarría el Torneo Zonal Masculino U13 organizado por la Federación Bonaerense de Básquet, y el equipo de la ABO se coronó campeón invicto, logrando de esta manera clasificarse al Torneo Provincial U13.

Las posiciones finales fueron: 1º ABO; 2º Necochea; 3º BASO (Pigüé, Carhué, Coronel Dorrego, Pringles, Suárez y Tornquist); 4º Tres Arroyos y

5º Tandil.

El viernes se jugó la Fecha 1, cuando el selectivo de la ABO venció a la BASO por 98 a 60. Necochea, en tanto, venció a Tres Arroyos por 82 a 62. El sábado por la mañana, el equipo dirigido por Sebastián Mazzoleni tuvo su segunda presentación en la competencia y fue con triunfo frente a Tandil por 86 a 45. Necochea venció a la BASO por 87 a 68. Ya en horas de la tarde, por la Fecha 3, Olavarría se quedó con la victoria frente a Necochea, en un encuentro muy parejo que terminó 99 a 90. Tandil en tanto cayó ante Tres Arroyos por 61 a 93.

El domingo se jugaron las

Fechas 4 y 5. Durante la mañana, Tres Arroyos cayó ante BASO por 58 a 64 y Necochea le ganó a Tandil 81 a 46. Por la tarde, BASO venció a Tandil por 74 a 56 y luego el selectivo de la ABO se impuso ante Tres Arroyos por 93 a 54, finalizando así un gran torneo.

Antonio Morena, jugador de Sport Club Trinitarios, fue el segundo máximo anotador de su equipo con 57 puntos, detrás de Bruno Barragán (que convirtió 64 unidades y fue elegido como el jugador más valioso del torneo).

Fuentes y fotografías: Prensa ABO y Encestando Olavarría



El combinado de la ABO hizo pesar la localía y se quedó con el primer puesto del Zonal.

## RESULTADOS DE LOS SORTEOS

CIUDAD - 10.15 hs.

1 0389 11 9725  
2 3601 12 1994  
3 7885 13 7177  
4 8820 14 4072  
5 6541 15 9418  
6 2556 16 3885  
7 6684 17 8164  
8 7245 18 9076  
9 9779 19 2175  
10 4256 20 1448

CIUDAD - 12.00 hs.

1 9758 11 0052  
2 6906 12 5376  
3 3330 13 5430  
4 9224 14 8135  
5 2237 15 5345  
6 4986 16 0105  
7 4633 17 6884  
8 3279 18 6403  
9 9475 19 1847  
10 7382 20 9198

CIUDAD - 14 hs.

1 8516 11 9198  
2 1780 12 1626  
3 8239 13 8895  
4 1610 14 5220  
5 7640 15 3958  
6 4437 16 7342  
7 3993 17 2854  
8 1139 18 0977  
9 7857 19 2629  
10 0429 20 6449

CIUDAD - 17.30 hs.

1 0285 11 7581  
2 6503 12 9910  
3 8004 13 1340  
4 1638 14 4609  
5 9725 15 3937  
6 5218 16 2547  
7 7296 17 6979  
8 8140 18 4390  
9 2449 19 5990  
10 4899 20 7837

CIUDAD - 21 hs.

1 2144 11 0272  
2 3597 12 8128  
3 7452 13 2251  
4 3251 14 0191  
5 5763 15 4281  
6 1477 16 3077  
7 2362 17 6923  
8 2847 18 1718  
9 3688 19 4129  
10 0881 20 6895

BS.AS. - 10.15 hs.

1 9259 11 4368  
2 2254 12 0170  
3 4827 13 0823  
4 2479 14 8447  
5 0243 15 1752  
6 4486 16 1599  
7 8267 17 8542  
8 8467 18 6016  
9 0274 19 5346  
10 4886 20 3701

BS.AS. - 12.00 hs.

1 3835 11 4122  
2 2007 12 2657  
3 7472 13 6134  
4 2557 14 7856  
5 9939 15 7045  
6 4447 16 4378  
7 2559 17 2750  
8 4676 18 6988  
9 7104 19 6545  
10 4817 20 3166

BS.AS. - 14 hs.

1 8365 11 9662  
2 9305 12 0435  
3 3374 13 4060  
4 9839 14 3941  
5 1720 15 8937  
6 4127 16 1669  
7 3516 17 7527  
8 9734 18 5398  
9 5520 19 4973  
10 8437 20 0250

BS.AS. - 17.30 hs.

1 9544 11 2675  
2 7696 12 8098  
3 7556 13 9573  
4 6522 14 7528  
5 2773 15 1350  
6 9444 16 8323  
7 6365 17 3665  
8 8678 18 0865  
9 6579 19 6127  
10 7279 20 0313

BS.AS. - 21 hs.

1 7894 11 1170  
2 1281 12 5618  
3 0033 13 9095  
4 7037 14 6060  
5 2875 15 7618  
6 6355 16 0182  
7 7480 17 6998  
8 4037 18 7277  
9 2544 19 4970  
10 2778 20 7355

PADEL – CIRCUITO BOLIVARENSE

## Anuncian un Provincial Libres FAP en Bolívar y siguen surgiendo nuevos campeones

Finalizó la fecha 17 del Circuito Bolivarense de Padel y hay cuatro nuevas parejas campeonas del ciclo 2025.

La categoría Quinta Damas se jugó durante el fin de semana pasado en El Castillo. Allí, la tricampeona Camila Rivira y su compañera Andrea Navarro se quedaron con los 100 puntos para el ranking luego de vencer en tres sets por 4-6, 7-6 y 6-1 a Natalia Bontempo y Miriam Amaro.

La Sexta categoría, disputada en Locos por el Padel, los jóvenes José Berre y Rocco Perdigón lograron consagrarse campeones luego de ganar la final por 6-2 y 6-3 a Nahuel Codesal y Francisco Tamborenea.

En Cuarta categoría, desarrollada en El Corralón, José Elizondo e Ignacio Urrutia se quedaron con el quinto torneo de este nivel luego de derrotar en la final por 6-0 y 6-4 a Agustín Cestona y Bernardo Scotti.

Y en Octava categoría, con sede en El Puente, Claudio Salazar y Lorenzo Villares pudieron quedarse con el título tras vencer en el partido decisivo a Lionel Pisano y Sebastián Ortolani.

### Provincial FAP en Bolívar

A través de sus redes, el Circuito anticipó que durante los días 12, 13 y 14 de septiembre, Bolívar será sede de un Torneo Provincial de Libres, clasi-

ficatorio al Nacional perteneciente a la Federación Argentina de Padel (FAP). Es para todas las categorías, de Segunda a Séptima. Habrá tiempo de inscribirse hasta el 8 de septiembre.



José Berre y Rocco Perdigón, ganadores en Sexta.



Claudio Salazar y Lorenzo Villares, ganadores en 8ª.



Camila Rivira y Andrea Navarro, ganadoras en 5ª Damas.



José Elizondo e Ignacio Urrutia, ganadores en Cuarta.

Viernes 18 de Julio de 2025 - PAGINA 11

**ESTUDIO JURIDICO**

**JUAN IGNACIO  
MANGHI**

**ABOGADO**

Turnos y consultas:  
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs  
Tel: 426738 / Cel. 15418333  
Av. Alte. Brown 36, Bolívar  
estudiomanghi@speedy.com.ar

**ESTUDIO JURIDICO**

**MORÁN**

- Sucesiones.
- Asuntos civiles, comerciales y laborales.

Abogado  
**Juan Carlos Morán**  
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.  
Av. San Martín 980  
Tel: 2314-404943

**ESTUDIO JURIDICO**

**GABRIELA RODRÍGUEZ  
ABOGADA**

ASESORIA INTEGRAL  
DERECHO  
PENAL - LABORAL - DE FAMILIA  
SUCESSIONES - JUBILACIONES  
ACCIDENTES DE TRANSITO  
TOMO XI FOLIO 59  
Av. San Martin 1233 - Bolívar (6550)  
gabrielarodriguezabogada@gmail.com  
(02314) 15-611902

**ESTUDIO JURIDICO**

**María Celia  
Gómez Olivera**

Abogada

**Horario de atención:**  
Lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs y de 17,30 a 19,30 hs., en Boer 59  
Solicitar turnos al Tel: (02314) 425141 o al Cel: 15533895 - (6550) - Bolívar.

**JAVIER A. MORENA**

Odontólogo

M.P. N° 12891

OBRAS SOCIALES

En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes de 9 a 16 hs.  
Miércoles de 10 a 16 hs.

**en Santos Plaza 265**

Turnos y urgencias  
al tel: (02314) 15618674

**OFTALMOLOGIA**

Dr. ANIBAL LUIS RODRIGUEZ  
MEDICO OCULISTA  
M.P. 29.885  
MEDICO OFTALMOLOGO de la FACULTAD DE MEDICINA de la UNIVERSIDAD de BUENOS AIRES y del CONSEJO ARGENTINO DE OFTALMOLOGIA. MASTER EN OFTALMOLOGIA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.  
**Lunes a viernes, de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.**  
MITRE 162 - TEL. 420214 CEL. 15575556.

**Dr. Cernadas**

**Hernán Pablo**  
M.P. 111950 - M.N. 146446

Médico Oculista.  
Oftalmología. Cirugía.  
Solicitar turnos al tel. 425017 ó 15444620  
**Urgencias: 15533729**  
En Bolívar: Olavarria 425 Daireaux: solicitar turnos al 2316-452142. Sarmiento 56.

**Laboratorio Bioquímico**

Bacteriología

**Dr. Omar A. Capece**

**Belgrano 308**  
Tel: 428010

**ANALISIS CLINICOS**

**Laboratorio "LAMARQUE"**  
Dra. Alicia B. Lamarque  
Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. Q. Clínica - Hormonas - Métodos automatizados - Bacteriología - Parasitología. Obras sociales.  
**Sargento, Cabral 23, Cel. (02314) 15618511. Bolívar**

**Guillermina Simón**

Licenciada en Psicología

M.N. 48440 MP 35426

Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879

Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

**ESTUDIO JURIDICO  
CABREROS**

Dr. Gastón Oscar Cabreros

Dra. María Eugenia Cabreros

Dr. Víctor Agustín Cabreros

Trámites en Capital Federal y Pcia.  
Daños - Derechos de Familia - Sucesiones  
Sociedades por acciones simplificadas

**Horarios de atención:**

**Iunes a viernes de 10 a 15 hs.**

**Consultas al 15613287**

**estudiocabreros@gmail.com**

Olavarria 49

02314 42 7328

**Diario "La Mañana"**  
Av. Venezuela 159 / Tel 1553-5776  
www.diariolamanana.com.ar



**GUARDIAS  
VETERINARIAS**  
**Sábado: 13.30 a 00 hs.**  
**Domingo: 8 a 00 hs.**  
Sólo llamadas, sin excepción.  
**Tel: 15414184**

**DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO**

MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.

Domicilio y Urgencias: 1160984442 / 2314-501216.

Certificados - Medicina Laboral

Apto Físicos - Atención en Domicilio

Tratamiento del Dolor

Sueroterapia - Nutrición Endovenosa

**Horacio Brosky** **Doc.broskyhoracio**

**COOPERADORA  
HOSPITAL BOLIVAR**

**SORTEO SEMANAL (12/07/25)**

**1º Premio, N° 871:**

**Ganador: CASTRO, Fernanda**

**Premio: \$ 80.000**

**BOMBEROS VOLUNTARIOS**

**SORTEOS DIARIOS MAYO/25**

SORTEO 24-05-25 N° 1797 VACANTE \$ 40.000

SORTEO 26-05-25 N° 6016 VACANTE \$ 50.000

SORTEO 27-05-25 N° 5283 RAINERI SOLEDAD \$ 60.000

SORTEO 28-05-25 N° 7430 VACANTE \$ 10.000

SORTEO 29-05-25 N° 5639 VACANTE \$ 20.000

SORTEO 30-05-25 N° 3356 MIQUEO NESTOR \$ 30.000

**SORTEO FIN DE MES**

FIN DE MES 31-05-2025 MARIA GLORIA DONEGANI.

PREMIO. \$ 60.000.

PROXIMO SORTEO: 28-05-2025. PREMIO \$ 30.000

**SORTEOS DIARIOS JUNIO/25**

SORTEO 21-06-25 N° 6703 VACANTE \$ 10.000

SORTEO 23-06-25 N° 8478 VACANTE \$ 20.000

SORTEO 24-06-25 N° 9179 QUINTANA JUAN \$ 30.000

SORTEO 25-06-25 N° 0844 VACANTE \$ 10.000

**SORTEOS RIFA 2025**

12-04-2025 N° 891 VENICE MARIA LAURA \$ 100.000

19-04-2025 N° 949 ESTUDIO CRIADO \$ 100.000

26-04-2025 N° 568 MARTIN MARCELA \$ 100.000

03-05-2025 N° 345 DAMELIO ENRI \$ 100.000

10-05-2025 N° 176 ALMEYDA JUAN MATIAS \$ 100.000

17-05-2025 N° 475 CRIADO VALENTINA \$ 100.000

24-05-2025 N° 797 RODRIGUEZ CAROLINA \$ 100.000

31-05-2025 N° 178 SOSA MARIA OFELIA \$ 100.000

7-6-2025 N° 614 ROJAS JENNIFER y ROJAS JAZMIN \$ 100.000

14-06-2025 N° 720 ALBANESE SANDRA \$ 100.000

21-06-2025 N° 703 NUÑEZ ROMINA \$ 100.000

**FALLECIMIENTO**

**BEATRIZ GRISELDA DIAZ DE AGUILAR**

**"BETY" (QEPD)**

Falleció en Bolívar el 17 de julio de 2025 a los 52 años. Sus restos fueron inhumados ayer a las 17 horas en el cementerio local.

Se ofrece señorita para todo tipo de trabajo. De lunes a viernes. Con referencias. Tel 2314-576647.

Se ofrece hombre sin hijos para trabajos de hacienda y parquero. Tel: 2314-483645

SEÑOR JUBILADO SE OFRECE PARA CUIDADO DE CASA QUINTA Y LIMPIEZA DE JARDINES. Tel: 2314-621243

Cuido enfermo en el Hospital y abuelas particulares. Tel: 2314-416250

Se ofrece hombre para trabajos en el campo. (Luciano) Tel: 2314 - 414905

Se ofrece señora para trabajo doméstico o cuidado de persona en casa de familia o en el hospital. Tratar al 2314-503207

Se ofrece hombre sin hijos para trabajos de hacienda y parquero. Tel: 2314-483645

Se arreglan veredas. Trabajos de pintura y albañilería en el campo y la ciudad. Tel: 2314-621243

Cuidemos juntos nuestro **arbolado**

LA PODA NO ESTA PERMITIDA

A partir del 1 de mayo

La limpieza basal, desrame y reducción de copa NO requieren permiso municipal

Limpieza basal entre el

**30 y 40%**



Reducción de volumen de copa

**20%**

Agradecemos el compromiso y la buena predisposición de los vecinos para cuidar juntos la ciudad

Hasta el 31 de julio

SECRETARIA DE ESPACIOS PÚBLICOS

Municipalidad de Bolívar

**HOY FARMACIA DE TURNO**  
**3 DE FEBRERO**  
 Av. 3 de Febrero y Moreno.  
 Tel: 420404  
 2314 - 479696

**EFEMERIDES**

180: veinte habitantes de Escilio (Scillium, una ciudad no identificada en el norte de África), son ejecutados por su condición de *cristianos*.

1798 – Nace Manuel Solá, patriota salteño, integrante del ejército de Güemes.

1843 – Nace en Tucumán Julio Argentino Roca, político argentino.

1852 – Argentina reconoce la independencia del Paraguay y su de recho a la libre navegación de los ríos.

1860 – Se registra la primera fotografía de una estrella en el observatorio de la Universidad de Harvard.

1886 – Presentación de Sarah Bernhardt en el teatro Politeama, de Buenos Aires, con la obra "Fedora".

1899: llega a Buenos Aires el biólogo alemán Christofredo Jakob. En el laboratorio especialmente construido creará la Escuela Neurobiológica Argentino-Germana donde formará a más de 4000 investigadores. Desde 1982 se conmemora como Día del Investigador Neurocientífico.

1906 – Muere Carlos Pellegrini, ex presidente argentino.

1917 – La familia real de Inglaterra adopta el apellido de Windsor.

1920 – Nace Juan Antonio Samaranch,

diplomático español, titular del COI.

1932 – Nace Quino (Joaquín Lavado), humorista argentino, creador de Mafalda.

1953 – Llega a Buenos Aires el hermano del presidente estadounidense, Milton Eisenhower.

1954 – Comienza la construcción de Disneyland.

1955 – Disneyland abre sus puertas en el Condado de Orange.

1959 – Muere Billie Holiday, cantante de blues.

1961 – Muere Ty Cobb, deportista estadounidense, jugador de béisbol.

1961 – Muere en Buenos Aires el religioso y pintor Guillermo Butler.

1966 – Se lanza el Pioneer 7.

1969 - nace Fernán Mirás, actor argentino.

1974 – John Lennon es obligado a abandonar Estados Unidos en el término de dos meses.

1974 - nace Claudio "Piojo" López, futbolista argentino.

1975 – Ringo Starr se divorcia de Maureen Cox.

1975 – La nave espacial soviética Soyuz XIX y la estadounidense Apolo, se encuentran en el espacio, en la primera misión espacial conjunta entre EEUU y la URSS.

1980 – Ronald Reagan acepta formalmente la candidatura a presidente por el Partido Republicano.

**Lo dicho...**

"El ascensor hacia el éxito no funciona. Tendrás que usar las escaleras, un peldaño cada vez".

Joe Girard

Viernes 18 de Julio de 2025 - CONTRATAPA

**El tiempo**

Hoy: Sol brumoso. Viento del NNO, con ráfagas de 32 km/h. Por la noche, principalmente claro.  
**Mínima:** 5°C. **Máxima:** 18°C.  
 Mañana: Sol brumoso. Viento del NNO, con ráfagas de 22 km/h. Por la noche, parcialmente nublado.  
**Mínima:** 6°C. **Máxima:** 18°C.

**HOROSCOPO**

**ARIES**  
 23/03 - 20/04

Los astros podrán activar su energía de empuje y le permitirán sentirse pleno, original y con fuerzas para avanzar en las metas preestablecidas.

Nº57.



**TAURO**  
 21/04 - 21/05

Entienda que si retrasa demasiado los planes, no podrá llevarlos a cabo. Deje de prestar atención a los juicios ajenos y decida por usted mismo.

Nº18.



**GEMINIS**  
 22/05 - 21/06

Manténgase preparado, ya que se acercan nuevos cambios y reformas que le darán los beneficios que usted tanto esperaba en su vida profesional y personal.

Nº04.



**CÁNCER**  
 22/06 - 23/07

Es momento óptimo para que ponga en práctica todo lo que usted piensa y desea hace meses. Entienda que el tiempo pasa, procure no dejarse estar. Nº38.



**LEO**  
 24/07 - 23/08

Sáquese la idea de querer convencer a todos con sus pensamientos. Trate de persistir en sus objetivos y así logrará concretarlos antes de lo previsto.

Nº57.



**VIRGO**  
 24/08 - 23/09

Comprenda que no será una jornada propicia para las planificaciones y los proyectos. Disfrute del presente que vive y deje de hacerse tantos problemas por el futuro. Nº25.



**LIBRA**  
 24/09 - 23/10

Alcanzará el bienestar interior que tanto esperó y esto lo ayudará a enfrentar con buen ánimo muchos de los asuntos que se le presenten en esta jornada.

Nº96.



**ESCORPIO**  
 24/10 - 22/11

Aunque no quiera admitirlo, tiene buenos sentimientos. Sepa que hoy deberá expresarlos sin tener miedo de que se aprovechen de su buena fe. Nº69.



**SAGITARIO**  
 23/11 - 22/12

Evite postergar los cambios que ya tiene proyectados hace tiempo. Prepárese, ya que hoy será una jornada dedicada a las innovaciones.

Nº15.



**CAPRICORNIO**  
 23/12 - 20/01

Abandone la arrogancia y tome hoy mismo la iniciativa para aclarar algunas cuestiones que lo han hecho tomar distancia de un ser querido. Llámelos y charlen. Nº46.



**ACUARIO**  
 21/01 - 19/02

Le será muy bueno para su vida que intente no replantearse temas del pasado que solo le traen recuerdos no gratos. Piense en presente y futuro.

Nº83.



**PISCIS**  
 20/02 - 22/03

Momento para ponerse en acción y dedicarse a resolver ese tema que hace días lo tiene preocupado. Relájese, ya que logrará el resultado deseado. Nº27.

**7-8-9 AGOSTO i3 días de descuentos!**

Bolívar

**BLACK DAYS**

-25%/-30%/-40%

Mirá los comercios adheridos en  
[PromosCamaraBolivar.com](http://PromosCamaraBolivar.com)



Cámara Bolívar  
 Comercio, Industria y Servicios

**CRONOS DRIVE 1.3 4P MOD. 2020**

**ECOSPORT S.E 2.0 MOD. 2015**

**S10 LS 4X2 DLC MOD. 2015**

**GOL POWER PLUS 3P MOD. 2014**

**AMAROK 140CV 2.0 STARLINE MOD. 2013**

**DUSTER DINAMIQUE 1.6 MOD. 2012**

**GOL POWER PLUS 1.4 MOD. 2012**

**VOYAGE COMFORTLINE MOD. 2012**

*Eduardo Del Castillo*  
*autos*

CONSULTA POR FINANCIACIÓN. CUOTAS FIJAS  
 Y EN PESOS. TANTO EN USADOS COMO EN 0 KM.

Alsina y Güemes. Tel: 02314 - 427817 15533353 / [edelcastilloautos@gmail.com](mailto:edelcastilloautos@gmail.com)

**BORA 1.9 TDI TRENDLINE MOD. 2011**

**207 COMPACT 1.4 XR 3P MOD. 2011**

**MERIVA 1.8 GL PLUS MOD. 2010**

**NISSAN TIIDA 1.8 TEKNA MOD. 2010**

**ECOSPORT XLS GNC 1.6 MOD. 2009**

**GOL COUNTRY POWER 1.6 GNC MOD. 2009**

**FOCUS AMBIENTE 1.6 4P MOD. 2008**

**CORSA CLASIC GL 3P A/D MOD. 2006**

POLÍTICA

## Suspenden la disolución de Vialidad y el Gobierno apelará

La jueza en lo Civil y Comercial y Contencioso Administrativo de San Martín, Martina Forns, frenó por seis meses cualquier acto administrativo que derive del decreto que disponía el final del organismo, encargado de diseñar, construir,

conservar y fiscalizar la red vial. La magistrada hizo lugar parcialmente a la cautelar de no innovar, presentada por el gremio Sevina. El vocero presidencial, Manuel Adorni, confirmó que el Ejecutivo recurrirá el fallo. [Página 3](#)



El ministro de Seguridad bonaerense, Javier Alonso, y el presidente de la AFA, Claudio "Chiqui" Tapia, junto a los presidentes de los clubes en el predio Lionel Andrés Messi.

## En Lanús-Central vuelve el público visitante

Será una prueba piloto en la provincia de Buenos Aires. "No podemos regalarles el fútbol a los violentos", dijo el ministro de Seguridad bonaerense, Javier Alonso, uno de los encargados del anuncio en el predio de la AFA. Claudio "Chiqui" Tapia señaló que se trata de "el comienzo para que los clubes que puedan y estén en condiciones, reciban hinchas" del club rival. El partido se disputará mañana a las 16.30 en el estadio La Fortaleza. [Página 8](#)

## Israel atacó la única iglesia católica en Gaza y un cura argentino fue herido

El sacerdote Gabriel Romanelli, quien tenía charlas diarias con el fallecido papa Francisco, sufrió heridas en sus piernas. En el bombardeo murieron cuatro personas y siete resultaron he-

ridas. León XIV reiteró su llamamiento a un "inmediato alto el fuego" en Gaza y al "diálogo" entre las partes y expresó su "profunda tristeza" por el bombardeo. [Página 6](#)



ECONOMÍA

## Rebota la inflación mayorista: había caído en mayo y subió en junio

INFORMACIÓN GENERAL



## Incendio en La Plata: el fiscal imputó a la dueña del depósito

Los vecinos todavía no pueden volver a sus hogares. Hay "daños estructurales" en las edificaciones linderas. La Justicia convocó a perros de búsqueda para sumarse a las tareas de rescate y búsqueda de posibles víctimas entre los restos. [Página 4](#)

ECONOMÍA



## Las exportaciones bonaerenses cayeron 3,5% en mayo

TORNEO CLAUSURA

## Boca enfrenta a Unión en la Bombonera y concentra Paredes



## BREVES

## Dólares

En una jornada marcada por la volatilidad cambiaria, el dólar oficial volvió a registrar una suba y cerró a \$ 1.240 para la compra y \$ 1.290 para la venta en la pizarra del Banco Nación, lo que representa un incremento de \$ 15. Si bien la divisa aún no alcanzó los valores máximos registrados a comienzos de semana, este nuevo repunte revirtió parte de la baja previa, impulsada por maniobras de intervención oficiales. Según el promedio que publicó el Banco Central, la cotización para la venta finalizó en \$ 1.289,98, y algunas entidades como Banco Piano y Banco Macro lo ubicaron en \$ 1.305. El dólar informal, por su parte, se movió con menor variación: el blue se ofreció a \$ 1.275 para la compra y \$ 1.295 para la venta. (DIB)

## Balanza Comercial

La Balanza Comercial registró en junio un saldo positivo de US\$ 906 millones, informó el Indec, en lo que constituyó un resultado superior al esperado por el mercado. Las exportaciones subieron 10,8%, a US\$ 7.275 millones, y las importaciones crecieron el 35,9%, a US\$ 6.370 millones. El monto de las exportaciones de junio fue el más alto del año, con un aumento del 10,8% contra el mismo mes de 2024, mientras que las importaciones treparon 35,9%. Sin embargo, cuando se mide la evolución de la balanza comercial del primer semestre, el saldo comercial es de tan solo US\$ 2.788 millones, prácticamente un cuarto de los US\$ 10.742 millones obtenidos en el mismo período del año pasado. (NA)

## Moody's

La calificadora Moody's subió las calificaciones de emisor en moneda extranjera y local de Argentina, a Caa1 desde Caa3, en lo que se interpretó como una señal de respaldo a los recientes avances en política macroeconómica. Una calificación Caa1, desde Caa3, por parte de Moody's, significa que Argentina es considerada todavía un emisor de alto riesgo, pero con una mejora relativa dentro del rango especulativo más bajo. (NA)

## NÚMEROS DEL INDEC

# Después de caer en mayo, la Inflación mayorista volvió a subir en junio

*Los precios habían bajado 0,3%, pero el sexto mes subieron 1,6%, al igual que la inflación minorista del período.*

Luego de haber ilusionado con una deflación en mayo (-0,3%), los precios mayoristas de junio aumentaron 1,6%, idéntica variación que la que arrojó este lunes el Índice de Precios al Consumidor (IPC) para igual mes. Esta cifra se explica por la suba de 1,7% en los productos nacionales y de 1,3% en los productos importados.

En el acumulado del año, los precios mayoristas tuvieron un aumento de 9,2% –menor al 15,1% del IPC en igual período–, mientras que en la comparación interanual mostraron un incremento de 21,2%.

Los datos sobre el nivel general del índice de precios internos al por mayor (IPIM) fueron publicados por el Indec, en su informe Sistema de Índices de precios al por mayor (SIPM). Además, informó que, dentro de los productos nacionales, las divisiones con mayor incidencia en el IPIM fueron tabaco (0,21%), petróleo crudo y gas (0,20%), alimentos y bebidas (0,18%), productos refinados del petróleo (0,17%) y vehículos automotores, carrocerías y repuestos (0,16%).

Florencia Iragui, economista de la consultora LCG, comentó que esta aceleración de junio se explicó por subas en todos los rubros. “Importados pasaron de caer un 4,1% mensual en mayo a aumentar un 1,3% en junio, posiblemente afectados por una mayor volatilidad en el tipo de cambio hacia finales de junio”, destacó. Iragui agregó que los productos nacionales aumentaron 1,7% mensual, con mayores alzas en energía eléctrica (+2,4% mensual) y petróleo crudo y gas (+2,5% mensual). “Alimentos y bebidas, dentro de los productos manufacturados, mantuvo su variación y en junio aumentó un 1,5% mensual (versus 1,6% en mayo)”, señaló.

La economista también dijo



Para arriba. En mayo subieron 1,7% los productos nacionales y 1,3% los importados.

que, pese a esta aceleración mensual, hay que destacar que, en seis meses, la inflación mayorista alcanza una variación del 9,1%, mientras que la inflación minorista acumuló un 15,1% en el mismo período. “Esto puede

deberse a la mayor incidencia de bienes en la estructura del índice mayorista, mientras que los servicios son los que muestran mayores porcentajes de inflación en los últimos meses”, opinó. (DIB)

## Nuevo récord en el sector aerocomercial

El sector aerocomercial experimentó un nuevo récord al registrar durante junio una movilización de 3.585.167 pasajeros en los aeropuertos de todo el país, superando en un 12% la cifra del mismo mes de 2024, que fue de 3.190.703. Esto refleja una tendencia positiva y en constante evolución, en particular en el segmento internacional, donde marcó un hito con 1.127.547 pasajeros en todos los aeropuertos, lo que constituyó el mejor desempeño histórico para un mes de junio, con un incremento del 4% respecto del récord previo de junio de 2019, que fue de 1.087.917 pasajeros y del 14% en comparación con junio de 2024 (988.860).

“Este fortalecimiento ha sido impulsado por la política de Cielos Abiertos y las medidas de desregulación promovidas por el Gobierno Nacional, que habilitaron nuevas rutas internacionales, fortaleciendo la conectividad federal con el exterior y multiplicando

las opciones de viaje para los pasajeros”, señalaron desde la Secretaría de Transporte de la Nación.

El impulso del sector aerocomercial queda claramente evidenciado en

los datos acumulados del año, ya que

durante el primer semestre de 2025

se movilizaron 24.339.395 pasajeros

en los aeropuertos del país, lo que

representa un aumento del 14% en

comparación con el mismo período

del 2024 (21.404.889).

En el segmento de cabotaje se regis-

traron 2.457.620 pasajeros en todos los

aeropuertos del país, lo que representa

un incremento del 12% en compara-

ción con junio de 2024 (2.201.843

pasajeros), consolidando también en

el mercado interno la tendencia de cre-

cimiento. Además, se contabilizaron

29.351 movimientos aéreos totales,

lo que representa un incremento del 10%

en relación con los 26.678 movimien-

tos registrados en junio de 2024. (NA)



## ALARMA ENCENDIDA

## Las exportaciones bonaerenses cayeron 3,5% en mayo

Las exportaciones de la provincia de Buenos Aires durante mayo cayeron un 3,5% en comparación con el mismo mes del año anterior, con casi todos los rubros a la baja y con Brasil como principal destino de los productos.

Según explicó el ministro de Economía, Pablo López, “la dinámica exportadora es preocupante frente a importaciones que no paran de crecer” y prepararon un 29%. En ese contexto, en mayo las exportaciones provinciales alcanzaron los US\$ 2.730 millones, por debajo de los US\$ 2.829,6 millones de ese mes de 2024. En línea con la baja de las exportaciones nacionales (-7%), las ventas externas de la provincia se contrajeron 3,5%.

En lo que respecta a la estructura, las manufacturas industriales concentraron el 38% de las exportaciones mensuales y fueron el único gran rubro con tasas positivas (+2,9%). El resto de rubros tuvo caídas interanuales; Combustibles y Energía mostró el retroceso más pronunciado (-11,9%), seguido por productos primarios (-6,5%) y las manufacturas de origen agropecuario (-5,8%).

Brasil, en tanto, sigue siendo el principal destino de las exportaciones bonaerenses, con ventas por más de US\$ 700 millones (25,8% del total). “Entre ellas, más de tres cuartos son manufacturas industriales, lo que reafirma la importancia y la complejidad del vínculo comercial”, escribió López en la red social X. Le siguen en la lista China, con US\$ 288 millones, e India, con US\$ 150 millones.

“La Provincia es, por lejos, la mayor generadora de divisas del país: aportó el 39% de las exportaciones totales y el 53% de las ventas industriales. Argentina necesita una Provincia más fuerte para atenuar la restricción externa. El Gobierno nacional apunta en la dirección contraria”, cerró el ministro. (DIB)

## PROVINCIA

**LLA-PRO: ya son tres los intendentes que se bajaron**

El intendente PRO de Puan, Diego Reyes, y su par de 9 de Julio, María José Gentili, pegaron el portazo a la alianza electoral de PRO con La Libertad Avanza y de ese modo ya son tres los alcaldes "amarillos" que rompieron, si se suma al jefe comunal de Pergamino, Javier Martínez, que anunció el miércoles su decisión.

Reyes comunicó su decisión poco antes del mediodía. Argumentó que nadie puede obligar a los jefes comunales a ir en contra de su propia gobernabilidad y rechazó hacer "alianzas por cuestión electoralista". "No hubo una obligación porque tanto Cristian (Ritondo) como Diego (Santilli), y quienes negocian, son respetuosos del territorio. No nos pueden obligar a ir en contra de nuestra gobernabilidad en el territorio", reconoció Reyes. En ese marco, ahondó en su posición en una entrevista con Futurock: "Había una idea de un acuerdo que nos convenga a todos. En mi caso la gente de La Libertad Avanza es oposición y yo tengo que lograr gobernabilidad con concejales que acompañen mis decisiones y no puedo meter en la lista a la oposición en nuestra propia lista".

La baja del intendente de Puan, quien supo referenciarse con Santilli y es crítico de los libertarios, ya había sido anticipada por fuentes partidarias, quienes habían indicado que dejaría la alianza y se sumaría a Potencia, el espacio que lidera la exvicejefa de la UIF María Eugenia Talarico.

En el caso de Gentile, la decisión fue confirmada a DIB por fuentes de su entorno. -DIB-

## LA RURAL

**Francos con gobernadores**

En el marco del cóctel de inauguración de la Exposición Rural, el jefe de Gabinete de Ministros, Guillermo Francos; y el vicejefe de Gabinete del Interior, Lisandro Catalán, participaron del "Encuentro Federal Campo", junto al presidente de la Sociedad Rural Argentina, Nicolás Pino, y ocho mandatarios provinciales. "Estamos acá para demostrar que nos llevamos bien", dijo Francos, e ironizó: "Mañana nos seguimos peleando".

Estuvieron Gustavo Sáenz, Salta; Carlos Sadir, Jujuy; Raúl Jalil, Catamarca; Rogelio Frigerio, Entre Ríos; Sergio Ziliotto, La Pampa; Marcelo Orrego, San Juan; Ignacio Torres, Chubut; y el Jefe de Gobierno de CABA, Jorge Macri.

**Medida cautelar del gremio Sevina**

\$ 3.900 MILLONES

**El Gobierno apelará un fallo que suspendió la disolución de Vialidad**

Lo informó el vocero Adorni, luego de que una jueza frenara cualquier acto administrativo que derive del Decreto en cuestión.

■ El Gobierno nacional informó ayer que apelará el fallo judicial que suspende la disolución de Vialidad Nacional, anuncio que se hizo en los últimos días. "El Gobierno apelará la suspensión del decreto que determina la disolución de Vialidad Nacional. Fin", posteó el vocero Manuel Adorni en su cuenta de X.

Esas declaraciones surgieron

**La red vial argentina**

Vialidad Nacional fue el organismo técnico encargado de diseñar, construir, conservar y fiscalizar la red vial en Argentina. Su misión principal era garantizar la conectividad territorial a través de rutas seguras, eficientes y transitables, tanto en las principales vías de circulación como en corredores estratégicos para el transporte productivo y turístico.

A partir de la publicación del decreto, el Gobierno libertario también modificó la estructura de la Comisión Nacional de Regulación del Transporte (CNRT) que pasó a denominarse como Agencia de Control de Concesiones y Servicios Públicos del Transporte. (NA)



**Detenido.** El Gobierno no podrá disponer reubicaciones, trasladados, cesantías, suspensiones, pases a disponibilidad.

luego de que la jueza en lo Civil y Comercial y Contencioso Administrativo de San Martín, Martina Forns, suspendió por seis meses cualquier acto administrativo que derive del Decreto que resolvió disolver Vialidad Nacional, al hacer lugar a una medida cautelar del gremio Sevina.

La magistrada aceptó no innovar y ordenó al Estado Nacional y al Poder Ejecutivo que se abstenga de "ejecutar cualquier acto administrativo, que derive" del decreto 461/2025 del 8 de julio, que dispuso la disolución de la Dirección Nacional de Vialidad. El gobierno de Javier Milei no podrá disponer "reubicaciones, trasladados, cesantías, suspensiones, pases a disponibilidad de personal o supresión de estructuras vinculadas a la Dirección Nacional de Vialidad".

"Teniendo en cuenta que en esta etapa preliminar del proceso, donde se verifican circunstancias graves y objetivas, permiten justificar el dictado de una medida cautelar de no innovar, a fin de evitar perjuicios irreparables y preservar el statu quo hasta tanto se resuelva la cuestión de fondo", afirmó la sentencia.

La magistrada argumentó que tanto la Constitución Nacional como los convenios de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) "con jerarquía constitucional -en particular los Convenios N.º 87, 98 y 151- impiden al Estado, en su rol concurrente de empleador y regulador, alterar de manera unilateral condiciones de trabajo que han sido establecidas por norma colectiva con plena vigencia". (DIB)

## UNA NUEVA MARCHA

**Garrahan: los trabajadores volvieron a reclamar por sus sueldos; el Gobierno habló de "curros legales"**

Trabajadores del Hospital Garrahan realizaron ayer un paro con marcha entre el Congreso y Plaza de Mayo para reclamar por una recomposición salarial, pero el Gobierno volvió a reaccionar con dureza: el ministro de Salud, Mario Lujones, habló de "curros legales" en el nosocomio.

La protesta, denominada "Marcha Nacional de Salud", fue convocada por la Asociación de Profesionales y Técnicos (APyT) y la Junta Interna de ATE Garrahan, y fue acompañada por gremios y organizaciones sociales.

"El conflicto se profundizó tras la renuncia de más de 220 profesionales y la designación de un director sin formación pediátrica. Reclamamos un salario inicial de \$ 1.800.000 para frenar el éxodo", señalaron desde APyT.

A la protesta se sumaron los médicos residentes, quienes vuelven a visibilizar el conflicto con el Ejecutivo por los bajos salarios. Según denuncian, sus ingresos se componen de un sueldo básico de \$ 800.000 y un bono no remunerativo de 500.000. Además, critican la decisión del Ministerio de Salud de reemplazar el

sistema de residencias por becas para los nuevos ingresantes en hospitales públicos nacionales.

**Reacción dura**

La respuesta oficial fue dura y estuvo en manos de Lugones. Mediante un poste en su cuenta de X, el ministro de Salud buscó minimizar el impacto de la medida gremial. "Mientras reordenamos el Garrahan para terminar con los curros legales y la mala administración, el hospital sigue demostrando por qué es el centro pediátrico más importante del país y un referente regional

en trasplantes".

"El problema del hospital nunca fue solo de recursos: es de gestión y eficiencia. Por eso aumentamos el presupuesto, eliminamos privilegios y corregimos desvíos para que cada peso vaya donde tiene que ir: a la salud", señaló. (DIB)



## MÁS CRÉDITO

## Gran semestre del mercado inmobiliario

En medio de un mercado inmobiliario que muestra mes a mes signos de recuperación del precio de la vivienda y de la firma de hipotecas, la venta de viviendas en la provincia de Buenos Aires cerró el primer semestre con una suba del 45% con respecto al mismo período del año pasado. Pero la nota la dio el crecimiento de operaciones vía crédito: seis veces más que en 2024.

De acuerdo a las cifras oficiales del Colegio de Escribanos bonaerense a las que accedió Agencia DIB, en el período enero-junio se realizaron 59.672 ventas de propiedades, lo que marca una suba del 45,1% con respecto a las 41.122 del año pasado.

La cifra del primer semestre terminó de cerrarse con los datos de junio, cuando se registraron 11.706 compraventas de inmuebles, una suba del 33% en comparación con el mismo mes del año anterior.

La cifra de 2025 también está por encima de las del primer semestre de 2023 (con 36.532 operaciones) y 2022, cuando el mercado bonaerense tuvo 37.529 ventas. Pero sobre todas las cosas, los números superaron los de 2018, cuando se vendieron 59.337 propiedades.

### Boom hipotecario

Tras un período de parálisis casi total, en la actualidad se firman cerca de 3.000 créditos por mes en todo el país y los especialistas proyectan que podrían superar los 30.000 otorgamientos antes de fin de 2025. En ese contexto, en la provincia de Buenos Aires, de las 59.672 operaciones del semestre, 10.261 se realizaron vía hipotecas.

La suba para el período enero-junio es del 597%, ya que el año pasado hubo solamente 1.718 ventas con esta herramienta.

Con las cifras actuales, casi dos de cada diez operaciones se hicieron por toma de crédito en la provincia (un 17,2%). Este dato es un cambio significativo con respecto a 2024, cuando solo el 4,17% de las ventas tuvieron una hipoteca de por medio. - (DIB) -



# Incendio en La Plata: imputan a la dueña del depósito y los vecinos siguen evacuados

**Hay "daños estructurales" en las edificaciones linderas. La Justicia convocó a perros de búsqueda para sumarse a las tareas de rescate y búsqueda de posibles víctimas.**

Mientras los bomberos continúan con las tareas de enfriamiento en el edificio de diagonal 77 de La Plata que fue destruido por un incendio, en el transcurso de la investigación fue imputada Roxana Aloise, la titular de la empresa que operaba el depósito, y se pidió la presencia de perros de rescate para determinar si hay cuerpos o no entre los escombros del derrumbe. Mientras tanto, más de 50 vecinos del lugar continúan evacuados y la Municipalidad ofreció alojarlos en hoteles.

Se desconoce hasta el momento si el siniestro que conmocionó a la capital bonaerense tuvo o no víctimas fatales. Como recalcó el fiscal Juan Cruz Condomí Alcora, a cargo de la causa, hasta que no hayan acabado las tareas para terminar de extinguir por completo todos los focos ígneos y comprobar la estabilidad de la estructura, no se podrá determinar su hubo o no personas afectadas.

En las primeras horas de ayer el fiscal recorrió la zona del desastre.



Desastre. Continúa la investigación por el incendio del edificio en La Plata.

En declaraciones a la prensa, comentó que se están "intentando esclarecer" las causas del incendio. Condomí Alcora agregó: "Por el momento está notificada de sus derechos la presidenta de la empresa que tenía el depósito en este lugar y que también resulta ser propietario, Al Tecno S.A."

El fiscal se refirió a Roxana Aloise, titular de Al Tecno S.A. La firma administraba el depósito de electrodomésticos, que como se supo el miércoles operaba de manera clandestina.

### Evacuaciones

Mientras tanto se analizan posibles responsabilidades penales por el derrumbe de la estructura.

Así, se prohibió el ingreso a las

ruinas del depósito siniestrado durante al menos 48 horas. Tampoco podrán entrar, en ese mismo lapso, los habitantes de los edificios linderos ni los frentistas, quienes deberán permanecer en zonas de evacuación seguras. La Municipalidad interrumpió por completo la circulación vehicular y peatonal sobre las calles y veredas afectadas.

En la Comuna también se informó que se está brindando asistencia a los damnificados, poniendo a disposición alojamiento temporal en plazas hoteleras. El relevamiento realizado en el lugar reveló que más de 50 personas debieron ser evacuadas y que el siniestro impactó en un radio de 500 metros, donde hay escuelas y una residencia universitaria. - (DIB) -



## BAHÍA BLANCA

## Un mural para agradecer a La Renga

Autoridades municipales, integrantes de la Fundación y del Hospital Municipal "Leónidas Lucero" de la ciudad de Bahía Blanca inauguraron ayer un espacio verde y un mural para la banda de rock La Renga en agradecimiento al show de beneficio que llevaron a cabo y por el cual se recaudaron más de 1.200 millones de pesos tras el temporal y la inundación del pasado 7 de marzo.

En el marco del acto que se llevó a cabo en el centro asistencial, Marta del Valle, integrante de la fundación del Hospital, sostuvo que La Renga "no es solo una banda de rock sino que es una forma de estar en el mundo, lo que hicieron organizando y donando la recaudación de un recital para la fundación no es un acto de singular generosidad sino que es una declaración, es decir Bahía Blanca no está solo, Bahía Blanca estamos de su lado".

Por su parte el director del hospital, Gustavo Carestía, dijo que "para nosotros no es un día más en la historia del hospital, hoy es un día en el que la memoria, el agradecimiento y la esperanza se entrelazan en este espacio que a partir de ahora llevará un nombre muy especial: Espacio Verde La Renga, precisamente frente a estas paredes que encierran más de 100 años de historia de este hospital y de Bahía Blanca".

## LA PLATA

## Rescatan a más de 200 animales

Más de 200 animales fueron encontrados en condiciones insalubres en una casa de La Plata y fueron rescatados por la Policía Ecológica y Fauna, que los entregaron finalmente a Temaikén.

El operativo se dio en una casa de 142 entre 54 y 55, tras una denuncia del presidente de la Fundación Planeta Vivo, Fernando Pieironi, quien manifestó la situación de maltrato en las que vivían las criaturas.

Al allanar la vivienda, los efectivos se encontraron con siete tortugas, cuatro loros, dos monos tití y alrededor de 200 aves, además de restos de animales muertos como tortugas, gallinas y pájaros.



Internada. "Locomotora" Oliveras.

sus funciones neurológicas.

"El monitoreo es permanente", detalló el director del hospital. "En estas primeras 24 horas, lo esencial es mantener la estabilidad clí-

nica. La evolución neurológica es muy dinámica y se evalúa momento a momento. Hoy no podemos hablar de recuperación ni de posibles secuelas, sería prematuro". - (DIB) -

# Muerte por un cable: acusados son menores

La trama se descubrió tras el testimonio del abuelo de uno de los adolescentes. Otro chico se presentó en la comisaría con sus padres.



**El motociclista.** José Emilio Parrada, de 40 años.

Luego de que la causa por la muerte de José Emilio Parrada (40), el motociclista que murió por el fuerte traumatismo de cuello que sufrió al golpear contra un cable que cruzaba la calle en Mar del Plata, pasara a la órbita del Fuenro de Responsabilidad Penal Juvenil, un adolescente de 13 años se presentó con sus padres en la sede de la comisaría 3<sup>a</sup>.

El muchacho fue parte del grupo de cuatro adolescentes de entre 13 y 15 años, todos no punibles para la ley, que colocó el cable de fibra óptica como, presuntamente, parte de una "broma".

A partir de la presentación del abuelo de un adolescente de 14 años en la sede de la DDI que brindó datos sobre un grupo de cuatro menores que habían atado el cable a dos árboles cruzando la calle, la fiscal Florencia Salas se excusó de seguir interviniendo y giró el expediente al Fuenro de menores.

De ese modo, según informan medios locales, el fiscal Marcelo Yanez Urrutia está a la espera de recibir las actuaciones para identificar a todos los autores y avanzar en la causa penal por el homicidio de Parrada, ocurrido el lunes a la noche.

A partir de los datos a los que tuvo acceso 0223, se puede asegurar que la maniobra que resultó mortal estuvo a cargo de cuatro adolescentes de entre 13 y 15 años,

## FUE EN MAR DEL PLATA

### Se fue con dos chicas a un hotel, se durmió y le robaron la camioneta

Un hombre de 52 años fue víctima de un robo en pleno centro de la ciudad de Mar del Plata. Se hospedó en un hotel con dos mujeres y tras quedarse dormido, se dio cuenta de que ya no estaban las chicas y tampoco su camioneta 4x4, que luego del trabajo de los investigadores pudo ser recuperada.

Si bien el hecho ocurrió a mediados de abril pasado, se conoció ahora, cuando el vehículo fue ha-

llado en Villa Gesell.

El hombre se había hospedado el 14 de abril en un hotel ubicado en Hipólito Yrigoyen al 1700, junto a una mujer. Al día siguiente, redobló la apuesta y pasó la noche con otra joven. Con ambas fue a desayunar a la mañana siguiente, pero al regresar a la habitación se quedó dormido. Al despertarse no recordaba nada. Cuando se fijó, las chicas se habían ido y con ellas su Toyota Hilux. - DIB -

## MINISTERIO DE HÁBITAT Y DESARROLLO URBANO

### PLAN DE ESCRITURACIÓN DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de Regularización Dominial de las viviendas y ocupantes situados en el partido de CHIVILCOY que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 N° 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO: CHIVILCOY 72 VIV.		EX 2025-15042601-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 32	ARRASCAETA CLAUDIA ALEJANDRA	DNI	23826290
1	CASA N° 45	MASTRANTONIO SILVINA LORENA	DNI	27851852

BARRIO: CHIVILCOY 320 VIV.		EX 2025-15042368-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	MZA.24 C LOTE 1	SAEZ MARIA INES	DNI	24618528
		REPETTO ROBERTO MARIO	DNI	22738992
2	MZA.24 C LOTE 19	DIAZ ALICIA MABEL	DNI	36997058
		WINBER SERGIO JAVIER	DNI	35051826
3	MZ 24 C LOTE 24	LIGORRIA NORMA BEATRIZ	DNI	30170541
4	MZ 24D LOTE 10	NAVARRO MONICA SUSANA	DNI	13023099
5	MZ 24D LOTE 18	VIDAL CLAUDIA MARIA	DNI	17427344
		SOVERA PEDRO ALBERTO	DNI	13023114
6	MZ 24D LOTE 20	GIMENEZ ADRIANA MARIA DE LOS MILAGROS	DNI	24618094
7	MZ 24D LOTE 5	ALBARRACIN SILVIA EDITH	DNI	14813421
8	MZ 24D LOTE 7	KREIFF LEILA AYELEN	DNI	35644863

BARRIO: CHIVILCOY 320 VIV.		EX 2025-15913031-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	MZ 278 D LOTE 11A	ABRACIANO MARIA ROSA	DNI	17096991
2	MZ 278 D LOTE 7A	GONZALEZ SUSANA BEATRIZ	DNI	16768790
3	MZA 278 A LOTE 10	RODRIGUEZ PATRICIA ALEJANDRA	DNI	21714724
4	MZA 278 A LOTE 11	GIACHINO MONICA LAURA	DNI	12753682
5	MZA 278 A LOTE 13	MACCIROLO ROMINA ANDREA	DNI	24444999
		HEREDIA DANIEL HORACIO	DNI	23455394
6	MZA 278 A LOTE 14	GARCIA EVANGELINA BEATRIZ	DNI	21986088
		DORADO JAVIER OMAR	DNI	20712040
7	MZA 278 A LOTE 19	MEDICI MARIA DE LOS ANGELES	DNI	27759406
		FERNANDEZ OSVALDO GABRIEL	DNI	26452125
8	MZA 278 A LOTE 20	LEON NATALIA VANESA	DNI	26796321
9	MZA 278 A LOTE 21	PACHECO MARCELINA	DNI	5814388
10	MZA 278 A LOTE 3	JARA CELIA BEATRIZ	DNI	18724768
11	MZA 278 A LOTE 4	ALZAMENDI CARINA IVANA	DNI	26796131
12	MZA 278 A LOTE 8	GIACCONE ROSANA ALICIA	DNI	21986325

BARRIO: CHIVILCOY 71 VIV.		EX 2025-15041406-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	Casa N°16	CATALANO GIULIANA JESSICA CECILIA	DNI	37982086
2	Casa N°19	STRUKEIJ ANDRES GASTON	DNI	27198047
		ARIAGNO CARLA ANTONELA	DNI	33210464
3	Casa N°28	CILLI JUAN MANUEL	DNI	32208603
4	Casa N°29	ANDRES JORGE EDUARDO	DNI	29462201
5	Casa N°31	LINARI CLAUDIO ALEJANDRO	DNI	20029049
6	Casa N°53	BARRIOS DAIANA YANINA	DNI	35930074
7	Casa N°65	FERNANDEZ MEDRANO WILFREDO	DNI	95155077
		MALDONADO GUZMAN FELIPA	DNI	95142274
8	Casa N°69	BARRAGUE EDUARDO ANDRES	DNI	26452269
		SCATURRO PAMELA	DNI	31114589

## INSTITUTO DE LA VIVIENDA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



## Es el único templo católico

# Un cura argentino herido en el ataque de Israel a una iglesia en Gaza

**El sacerdote Gabriel Romanelli sufrió heridas en sus piernas. El ya fallecido papa Francisco llamaba todos los días al párroco.**

■ La Iglesia de la Sagrada Familia, la única católica de la Franja de Gaza, sufrió "graves daños" tras un bombardeo israelí perpetrado este jueves que confirmó el Patriarcado Latino de Jerusalén en un comunicado en el que también dijo que su párroco, el argentino Gabriel Romanelli, quedó herido.

Algunos medios árabes como Al Jazeera y Wafa, por su parte, señalan que el ataque causó la muerte de cuatro personas -dos mujeres, y que dejó a otras siete personas heridas. "Estábamos sentados en paz y tranquilidad (...) En un segundo, vimos que el mundo se había convertido en cenizas, niebla y piedras que salían volando", contó Ihab Ayaad, un cristiano gazatí desplazado que se encontraba dentro de la parroquia.

El ya fallecido papa Francisco llamaba todos los días al párroco Romanelli desde el inicio de la ofensiva israelí para preguntarle sobre la situación de Gaza y de los centenares de desplazados que se refugian en esta iglesia.

"Las incursiones israelíes en Gaza afectan también a la Iglesia de la Sagrada Familia. Los ataques contra la población civil que Israel viene demostrando desde hace meses son inaceptables", denunció la primera ministra italiana, Giorgia Meloni.

### Primer ataque

En diciembre de 2023, dos meses después del inicio de la invasión israelí en la Franja, un francotirador



**Heridas leves.** El párroco Gabriel Romanelli sufrió lesiones en sus piernas.

israelí abrió fuego contra esta parroquia y mató a una madre y una hija. Pero hasta este jueves, Israel no había bombardeado directamente esta iglesia.

"Estábamos en un lugar seguro. De repente, se derrumbó", lamenta Ayaad, que considera que el ataque no fue justificado. "Cuentan con tecnología más avanzada. Pueden determinar vía satélite si se trata de una iglesia o una mezquita", denuncia.

Según estimaciones de los propios desplazados en la parroquia, unas 400 personas se alojaban en la parroquia al momento del ataque. "Eran alrededor de las 9:30 o 10 de la mañana, después de la oración. La gente suele sentarse en la carpa de la plaza de la iglesia. Mi madre y mi hijo estaban allí. Hubo un bombardeo y los proyectiles herieron a más personas", cuenta Shadi Abu Dawud, de 47 años.

Sus familiares también resultaron heridos en el ataque: su madre, de 70 años, recibió un impacto en la

cabeza, y su hijo, de 20, en una pierna. "Buscamos refugio en la iglesia en busca de seguridad y protección", subraya Abu Dawud, quien califica el ataque como "un acto bárbaro" y "una prueba más de que Israel ataca a civiles".

Durante el 2024, el Ejército destruyó completamente 815 mezquitas en la Franja de Gaza según

señaló un informe del Ministerio de Asuntos Religiosos de la Autoridad Nacional Palestina (ANP).

Los gazatíes, tras perder la mayoría de ellos sus casas o tras ser forzadamente desplazados, han encontrado en escuelas, mezquitas y esta iglesia católica, lugares a los que acudir para refugiarse de las bombas israelíes.

## El Gobierno de Milei expresó su preocupación

La Cancillería argentina afirmó que el Ejecutivo ha expresado su inquietud ante las autoridades del Estado de Israel. "El Gobierno argentino confía en que se brindará la asistencia necesaria al padre Romanelli, así como a los miembros de la comunidad afectada", indicó el texto.

La Argentina reiteró además su llamado al "pronto establecimiento de las condiciones que permitan la paz y la seguridad en la región" y reafirmó su compromiso con la protección de los lugares de culto, del personal religioso y con el respeto a la libertad de religión.

### SON PAÍSES DE "TAMAÑO REDUCIDO"

## Estados Unidos impondrá un arancel uniforme a más de 150 economías

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reveló el miércoles un plan para imponer un arancel unificado a más de 150 países y regiones.

"Va a ser igual para todos, para ese grupo", declaró Trump a la prensa durante una reunión con el príncipe heredero de Bahréin, Salman bin Hamad Al Khalifa.

Los países que se verán afectados por la nueva medida son descritos por Trump como "de tamaño reducido" y "de bajo volumen de negocios".

En abril, la administración Trump introdujo un arancel base del 10% para las economías no cubiertas por acuerdos bilaterales.

Aunque Trump había sugerido previamente que el nuevo arancel base podría elevarse al 15% o al 20%.

El gobierno estadounidense ya envió cartas a unas dos docenas de economías, entre ellas la Unión Europea, Japón y Corea del Sur, detallando los aranceles que se les aplicarán a partir del 1º de agosto.

### TRAS EL BOMBARDEO

**El papa llama a un "inmediato alto el fuego" en la Franja**



León XIV expresó su "profunda tristeza" por lo ocurrido.

El papa León XIV reiteró su llamamiento a un "inmediato alto el fuego" en Gaza y al "diálogo" entre las partes, tras expresar su "profunda tristeza" por el ataque perpetrado por Israel contra la parroquia de la Sagrada Familia de Gaza, la única iglesia católica de la Franja, con 4 muertos y 7 heridos.

El Sumo Pontífice manifestó su postura mediante un telegrama firmado por el cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, en el que también manifestó estar "profundamente entristecido" por el ataque.

"Su Santidad reitera su llamamiento a un cese inmediato de la violencia, y expresa su profunda esperanza de diálogo, reconciliación y paz permanente en la región", se indica en el telegrama.

#### Tristeza (subtítulo)

León XIV "ha recibido con profunda tristeza la noticia de la pérdida de vidas humanas y de los heridos causados por el ataque militar a la iglesia católica de la Sagrada Familia en Gaza, y asegura al párroco, padre Gabriele Romanelli, y a toda la comunidad parroquial su cercanía espiritual", se indica en el mensaje.

Entre los heridos figura Romanelli, al que el papa Francisco le telefoneaba todos los días desde que comenzó la invasión israelí contra la Franja y hasta poco antes de su fallecimiento, el pasado 21 de abril.

Remarcó su "cercanía espiritual" a toda la comunidad. "Al encomendar las almas de los difuntos a la amorosa misericordia de Dios todopoderoso, el Santo Padre reza por el consuelo de aquellos que lloran y por la recuperación de los heridos", concluye.

Ya en su primer discurso dominical, León XIV había pedido "nunca más guerra". Y agregó "Me duele profundamente lo que está ocurriendo en la Franja de Gaza. Que entre en vigor inmediatamente un alto al fuego. Que se permita la entrada de ayuda humanitaria para la población civil y que todos los rehenes sean liberados".

### ENTRE RUSIA Y UCRANIA

## Nuevo intercambio de cuerpos de soldados

Rusia y Ucrania intercambiaron este jueves los cuerpos de soldados caídos en virtud del acuerdo de Estambul, informó el asesor presidencial ruso, Vladimir Medinsky.

"En cumplimiento de los acuerdos de Estambul, hoy se entregaron a Ucrania otros 1.000 cuerpos de soldados de las Fuerzas Armadas de Ucrania", declaró Medinsky. El también negociador jefe de Rusia en las conversaciones con la parte ucraniana añadió

que se recibieron 19 cuerpos de soldados rusos. Durante su última ronda de conversaciones, el 2 de junio, Rusia y Ucrania acordaron un intercambio universal de prisioneros gravemente enfermos y heridos, y de soldados menores de 25 años, así como la transferencia de los cuerpos de los soldados caídos. Ucrania recibió 1.000 cadáveres de personas fallecidas en el conflicto bilateral procedentes de Rusia.

# ELECCIONES BONAERENSES



7 de  
septiembre



GOBIERNO DE LA  
PROVINCIA DE  
**BUENOS  
AIRES**



## ¿Qué se vota?

- **Senadores y Diputados provinciales.**
- **Concejales y Consejeros escolares.**

- > **VOTAR ES OBLIGATORIO.**
- > **CONSULTÁ LUGAR DE VOTACIÓN,  
MESA Y N° DE ORDEN EN:  
[eleccionesbonaerenses.gba.gob.ar](http://eleccionesbonaerenses.gba.gob.ar)**

CONOCÉ MÁS



## Boca: Paredes y Cavani entre los concentrados



**Al banco.** En principio Paredes sería suplente y jugaría algunos minutos.

**El equipo de Miguel Angel Russo** recibe a Unión en la Bombonera y el volante de la Selección jugaría algunos minutos.

**■** Boca Juniors reveló quiénes son los 24 jugadores convocados para el partido frente a Unión de Santa Fe, por la segunda fecha del Torneo Apertura 2025, que incluirá el regreso del mediocampista Leandro Paredes a La Bombonera.

El director técnico Miguel Russo confirmó que el mediocampista Leandro Paredes estará presente en el enfrentamiento con el "Tatengue". El regreso del campeón del mundo a la Bombonera se convertirá de un sueño a una realidad.

Sin embargo, hasta el momento no hubo ninguna confirmación de su titularidad, pero su apellido destacado en los altoparlantes entusiasmó a todos los fanáticos del "Xeneize", quienes se encuentran

ansiosos por ver a Paredes con la camiseta azul y amarilla.

Russo volvió a convocar a Edinson Cavani, quien no estuvo presente en el empate sin goles con Argentinos Juniors. El uruguayo ingresará en el lugar del mediocampista ofensivo Agustín Martegani.

Se estima que, en su vuelta a La Bombonera, el "Matador" integrará el banco de suplentes y no acompañará a su compatriota Miguel Merentiel en la dupla delantera xeneize. Lo más probable es que sume minutos.

En la última práctica, el director técnico probó el siguiente esquema inicial que podría observarse plasmado en el encuentro con Unión en condición de local.

Agustín Marchesín; Juan Barinaga, Rodrigo Battaglia, Marco Pellegrino, Lautaro Blanco, Williams Alarcón, Leandro Paredes; Malcolm Braida, Carlos Palacios, Alan Velasco y Miguel Merentiel.

### GALLARDO YA CUENTA CON 4 CARAS NUEVAS

## Juanfer Quintero ya está en River que sumó a Matías Galarza y Juan Portillo como refuerzos

Juan Fernando Quintero ya se sumó River Plate y será su tercera etapa en el club. El colombiano llegó a un acuerdo con el Millonario y ya se realizó la revisión médica para sumarse al plantel que dirige Marcelo Gallardo. Además, los mediocampistas de Talleres, Matías Galarza Fonda y Juan Carlos Portillo, se convirtieron en los nuevos refuerzos del Millonario.

En Ezeiza, el colombiano fue recibido por algunos hinchas que hicieron el esfuerzo de acercarse hasta el aeropuerto y por la prensa. Rodeado de mucha seguridad y agraciando, pero sin querer responder preguntas, Juanfer avanzó rápidamente para dejar el aeropuerto.

El futbolista estuvo casi cinco horas realizando los estu-

dios de rigor, con una multitud que se acercó al Centro Médico para saludarlo.

Se espera que reciba la camiseta número 10, que hoy le pertenece a Manuel Lanzini, otro futbolista que está algo relegado y busca la salida del club.

Tras desvincularse del América de Cali; con el pase en su poder, River le abrió las puertas al retorno del jugador, tras abonar un monto alrededor de 2,5 millones de dólares.

Quintero tuvo dos ciclos en River (2018-2020 y 2022), totalizando 19 goles y 16 asistencias en 97 partidos y ganando cuatro títulos, incluida la CONMEBOL Libertadores 2018 en la que marcó el gol clave para ganarle la final a Boca en Madrid.

**Será una prueba piloto en terreno bonaerense**

## Vuelve el público visitante en la Provincia con Lanús-Central

**"No podemos regalarles el fútbol a los violentos"**, dijo el ministro de Seguridad bonaerense, Javier Alonso.

■ La Asociación del Fútbol Argentino (AFA) anunció la primera prueba de público visitante en la provincia de Buenos Aires para un encuentro de la Liga Profesional: será este sábado, en el partido que en Lanús jugarán el local y el Rosario Central de Ángel Di María.

La confirmación oficial llegó ayer en una conferencia de prensa que el presidente de la AFA, Claudio "Chiqui" Tapia, encabezó en el predio Lionel Messi. Junto a él estuvieron Javier Alonso, ministro de Seguridad bonaerense; Darío Ruiz, a cargo de la Unidad de Coordinación de Políticas de Seguridad en la provincia; el titular de Aprevide (Agencia de Prevención de Violencia en el Deporte), Guillermo Cimadevila, y los presidentes de Lanús y Rosario Central, Nicolás Russo y Gonzalo Beloso, respectivamente.

“Este es un día importantísimo para el fútbol argentino, que va a marcar un antes y un después”, inició su alocución Tapia. “Es el principio para la vuelta del público visitante, el comienzo para que los clubes que puedan y estén en condiciones, reciban hinchas visitantes”. Según destacó, este regreso paulatino del público visitante es producto de un trabajo conjunto con el ministro Alonso, Aprevide, Ciudad de Buenos Aires y Nación.

En ese sentido, Alonso explicó: “Este es un punto de inflexión, des-



**Dos hinchadas.** El presidente de la AFA y el ministro de Seguridad bonaerense, Javier Alonso, confirmaron el regreso de los visitantes.

pués de un año y medio de mucho trabajo que tuvo que ver con investigación criminal, con poder desarticular organizaciones criminales dentro de la tribuna. No podemos regalarles el fútbol a los violentos”.

“En la Copa Argentina todo estaba a cargo de un organizador, ahora todos los clubes deben afrontar un compromiso, cumplir con los protocolos para garantizar la seguridad”, explicó el ministro, y cerró: “Tenemos que entender que vimos la Copa Libertadores, Sudamericana, Mundial de Clubes, con miles de hinchas viajando a todos lados. Entonces, trabajamos para poder hacerlo nosotros también”.

Antes de la conferencia de prensa, en diálogo con radio La Red, Alonso había destacado: “Desde que se inició mi gestión, se jugaron cien partidos con público visitante en la provincia de Buenos Aires en

el último año y medio. Cien partidos. Tenemos que tener claro que la provincia de Buenos Aires tiene el 70% de los clubes de Argentina. No es un tema menor ese, y estos cien partidos se hicieron en cancha neutral, con un organizador que es la producción de Torneos, que es quien organiza la Copa Argentina”.

Y en cuanto al trabajo de la provincia, Alonso describió: “Nosotros hicimos un trabajo muy serio, muy importante. Aplicamos ‘Tribuna Segura’, coordinado con el Ministerio de Seguridad de Nación, que impide que aquellas personas que tengan la prohibición de ingreso efectivamente puedan ingresar. Y, en paralelo, tenemos un compromiso muy importante, y así lo hemos demostrado, en separar a los barrabravas, que son delincuentes y organizaciones narcos, hay que ponerle nombre y apellido a eso”.

### MINISTERIO DE HÁBITAT Y DESARROLLO URBANO

#### PLAN DE ESCRITURACIÓN DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de Regularización Dominial de las viviendas y ocupantes situados en el partido de HIPOLITO YRIGOYEN que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 N° 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO: HIPOLITO YRIGOYEN 16 VIV		EX 2023-14194199-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 3	CORDERO MIRIAM MAGALI	DNI	34509186
	CASA N° 16	KULLING JUAN AVARISTO	DNI	10472851

#### INSTITUTO DE LA VIVIENDA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

